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la Voce
da Nord a Sud da Cerveteri a Ladispoli da Anzio ad Aprilia

Una vasta operazione anti-
droga dei carabinieri di Roma
ha portato all’arresto, nelle
scorse ventiquattro ore, di
dieci persone, tutte con l’accu-
sa di detenzione ai fini di
spaccio di sostanze stupefa-
centi. 
Nel corso dell’operazione, i
militari hanno sequestrato
migliaia di dosi, pronte per
essere smerciate nelle piazze
di spaccio, tra cocaina,
hashish, marijuana e shaboo. 

Nel 2017 erano calate, ma nel 2018 c’è stata un’inversio-
ne di tendenza e già nel primo mese del 2019 si contano
decine di furti e rapine nelle farmacie di tutta Italia, in
cui oltre ai soldi si sottraggono anche diversi farmaci. Un
problema ormai ampiamente diffuso da tempo su tutto il
territorio nazionale che il più delle volte vede protagoni-
sti rapinatori seriali che prendono di mira lo stesso eser-
cizio, come segnala Federfarma. A Roma, come mostra-
no gli ultimi dati “c’è stata una recrudescenza, ma in
realtà il problema è nazionale - ha commentato il tesorie-
re di Federfarma, Roberto Tobia - C’era stata una dimi-
nuzione del numero di rapine, di cui ringraziamo le
Forze dell’Ordine, ma è aumentata la violenza, anche
con colluttazioni. Si va con coltelli, armi, si smontano le
casse automatiche, si rubano soldi e farmaci”. Non si
tratta di categorie particolari di farmaci, ma “le indagini
di alcune procure hanno mostrato che c’è un mercato
parallelo di farmaci verso l’estero, con cui si ha uno
scambio di armi. Si tratta di situazioni poco chiare”.
Secondo il rapporto sulla criminalità realizzato da Ossif
con Assovalori, Confcommercio-Imprese per l’Italia,
Federazione Italiana Tabaccai, Federdistribuzione,
Federfarma e Unione Petrolifera, nel 2017 ci sono state
oltre 30mila rapine. Al primo posto ci sono esercizi com-
merciali e locali pubblici, cui seguono al secondo posto le
farmacie (677), e poi banche (373), tabaccherie (333),
distributori di carburante (307) e uffici postali (297). A
Roma, come ricorda anche il presidente di Federfarma
Roma, Vittorio Contarina, la situazione è difficile. “Le
farmacie romane - precisa - stanno attraversando una
fase drammatica dal punto di vista della sicurezza: rapi-
ne diurne e furti notturni soprattutto alle farmacie che
sono dotate di casse automatiche. Siamo veramente sotto
attacco”. Si tratta di rapinatori seriali, aggiunge Tobia,
“che assaltano sempre la stessa farmacia nell’arco di
poco tempo, come dimostra l’ultimo caso avvenuto a
Roma”. Per cercare di contrastare questo fenomeno è
stato siglato un accordo con il ministero dell’Interno, che
permette di collegare le telecamere delle farmacie con le
Forze dell’Ordine, in modo che possano vedere in diret-
ta e attivarsi. Finora è partito a Palermo a Roma. Ma
“chiediamo che ci sia la certezza della pena, e della sua
applicazione. Questo - conclude Tobia - sarebbe il
miglior deterrente”.

Nel 2019 già decine di azioni criminali in tutta Italia
Allarme farmacie
con il nuovo anno
ondata di rapine

Nella Capitale un vero attacco seriale

Operazione antidroga
tra Roma e il litorale

Dieci arresti per spaccio, sequestrate migliaia di dosi

Rifiuti, discussione a Palazzo Valentini
Importante appuntamento mercoledì 30 gennaio in Città Metropolitana

Al via gli interventi di riqualificazione del
Corviale. L’obiettivo è migliorare la qualità
della vita dei residenti. Ater ha bandito due
grandi interventi da oltre 21 milioni di euro,
quasi interamente a carico della Regione.
Lunedì scorso, il presidente Zingaretti ha visi-
tato il cantiere dei primi 9 appartamenti.
In particolare gli interventi riguardano la rina-
scita del 4° Piano con 10,5 milioni (1,5 del Mit),
sarà ristrutturato completamente, con l’abbat-
timento delle case abusive e la ricostruzione di
103 nuovi appartamenti. È stato concordato un
piano di turnazione dei residenti che verranno
gradualmente trasferiti in altri alloggi ATER,
fino al completamento dei lavori, tra 5 anni. A

seguire, con oltre 11 mln di euro regionali si
entra nella fase realizzativa del progetto di
rigenerazione che ha vinto il concorso interna-
zionale lanciato dalla Regione Lazio.
L’obiettivo è quello di migliorare l’accessibilità
all’edificio e la vivibilità e la sicurezza dei per-
corsi interni e degli spazi comuni.
Gli altri progetti: 1 - Progetto Passi con
Calciosociale La Regione Lazio ha finanziato
un progetto di inclusione sociale che sta per-
mettendo a 10 ragazzi NEET di Corviale di
uscire dalla condizione di emarginazione per
iniziare un percorso di crescita personale volto
all’inserimento nel mondo del lavoro. Iniziato
lo scorso anno è giunto quasi al termine. 2 -

“Laboratorio di città Corviale” Avviato nel
2017 dalla Regione Lazio con il supporto del-
l’università Roma Tre, il laboratorio ha la mis-
sione di accompagnare la trasformazione e il
recupero di Corviale attraverso un confronto
con gli abitanti. 3 - Gli interventi del Comune
con il Bando periferie: a dicembre il Comune
di Roma ha presentato i primi interventi del
Bando periferie. Al Corviale 2,5 milioni per la
riqualificazione del parco di via dei Sampieri e
il completamento della scuola di via Marino
Mazzacurati. “Un immenso grazie e un immenso
abbraccio a tutti i cittadini e le cittadine di Corviale
che aspettano questo momento da 30 anni”- è il
commento del presidente, Nicola Zingaretti.

Nuovo look per Corviale
L’obiettivo è migliorare l’accessibilità e la sicurezza degli spazi comuni

Lunedì scorso l’ok ai nuovi interventi di riqualificazione per 21 milioni di euro

di Alberto Sava

Rifiuti, Le Città delle
Metropoli: mercoledì 30 gen-
naio a Palazzo Valentini.  E’
questo l’appuntamento fissato
in Città Metropolitana per la
discussione per uscire dal tun-
nel dei rifiuti di Roma in cerca
di collocazione. Senza sottace-
re che la questione rifiuti ha
visto un rimpallo di responsa-
bilità tra Pisana a

Campidoglio, è forse giunto il
momento di iniziare ad
affrontare concretamente La
questione rifiuti romani nelle
ultime settimane è stata al cen-
tro di una fortissima offensiva,
bipartisan, dei Sindaci del lito-
rale-lago contro il sindaco di
Roma Virginia Raggi dopo
che era circolata la voce di
una mappa per lo smaltimen-

Cocaina, hashish e shaboo le droghe che venivano
smerciate nelle principali piazze dello spaccio
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Rifiuti, discussione in aula a Palazzo Valentini
Federico Ascani: ”Discuteremo pubblicamente sulle scelte che si vogliono 

prendere per gestire, adesso e nei prossimi anni, questa importante questione”
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di Alberto Sava

Rifiuti, Le Città delle
Metropoli: mercoledì 30 gen-
naio a Palazzo Valentini.  E’
questo l’appuntamento fissato
in Città Metropolitana per la
discussione per uscire dal tun-
nel dei rifiuti di Roma in cerca
di collocazione. Senza sottace-
re che la questione rifiuti ha
visto un rimpallo di responsa-
bilità tra Pisana a
Campidoglio, è forse giunto il
momento di iniziare ad
affrontare concretamente La
questione rifiuti romani nelle
ultime settimane è stata al cen-
tro di una fortissima offensiva,
bipartisan, dei Sindaci del lito-
rale-lago contro il sindaco di
Roma Virginia Raggi dopo
che era circolata la voce di
una mappa per lo smaltimen-
to, redatta dal Campidoglio,
in cui figuravano siti del lito-
rale nord. Offensiva culmina-
ta, qualche giorno fa, con l’in-
contro a Civitavecchia tra il
primo cittadino di Cerveteri e
il ministro dell’Ambiente

Costa, in visita nella città por-
tuale. Durante l’incontro
Pascucci ha consegnato al
ministro Costa una lettera-
appello contro l’ipotesi di
smaltire i rifiuti romani in
questo territorio. Di seguito la
nota di Federico Ascani, capo-
gruppo del centrosinistra in
Città Metropolitana. “Ieri la
conferenza dei capigruppo in
Città Metropolitana, orfana
dei 5 stelle che prima la convo-
cano e poi non si presentano,

ha stabilito la data per la
discussione in aula della que-
stione rifiuti. In questo modo è
stata calendarizzata la nostra
richiesta di discutere pubbli-
camente e nella sede opportu-
na quali scelte si vogliono fare
per gestire, adesso e nei pros-
simi anni, questa problemati-
ca. Finora la Città
Metropolitana si era limitata
ad inviare alla Regione Lazio
tabella e mappe contenenti le
aree potenzialmente idonee a

ospitare discariche o TMB.
Tutto questo senza passare
attraverso una discussione in
aula, peraltro richiesta da
tempo dal nostro gruppo,
attraverso verbali di commis-
sione e ordini del giorno. Ci
auguriamo che i Sindaci ed i
cittadini interessati possano
partecipare alla riunione del
Consiglio, così da verificare
direttamente le posizioni poli-
tiche e le scelte che e scaturi-
ranno. Noi ribadiremo la
nostra posizione. La Città
Metropolitana, Roma compre-
sa, deve essere divisa in ambi-
ti ottimali, ed all’interno di
essi i Comuni ed i Municipi
sceglieranno le soluzioni ido-
nee. Chi in questi anni ha rag-
giunto livelli di eccellenza
nella raccolta porta a porta
non avrà bisogno certo di
grandi impianti nel trattare il
residuo. Viceversa chi in que-
sti anni si è baloccato dietro
progetti futuristici, dovrà
spiegarlo anzitutto ai propri
cittadini, senza scaricare palla
e rifiuti nei territori vicini”.

Estate 2019: arriverà l’acqua potabile a I Terzi
Nel week end Arsial ha dismesso la sua conduttura e ACEA ATO 2
ha iniziato ad immettere l’acqua del Peschiera nella nuova rete

Un appuntamento di qualità, con musicisti straordinari, sopraf-
fini. Domenica 27 gennaio nell’aula consiliare del Granarone,
l’orchestra sinfonica Renzo Rossellini, presenterà un omaggio al
grande repertorio Jazz degli anni ‘50 e ‘60. Ad esibirsi un quar-
tetto di maestri eccellenti: Giampaolo Ascolese alla batteria,
Francesco Lento alla tromba, Andrea Beneventano al pianoforte
ed Elio Tatti al contrabbasso. Special Guest, Mauro Zazzarini,
insignito del premio ‘Jazz Awards 2011’, che si esibirà al Sax
tenore. “I pomeriggi concertistici che hanno visto protagonista
l’orchestra Renzo Rossellini sono stati tra gli appuntamenti
maggiormente apprezzati dell’offerta culturale della nostra città
nell’ultimo periodo - ha dichiarato Battafarano, ass. alla Cultura
- ogni appuntamento ha fatto registrare un numero di spettato-
ri davvero interessante,  simbolo di come la scelta di ospitare
validissimi musicisti è sempre stata molto apprezzata. Questa
domenica, un raffinato quartetto di artisti, tra cui Giampaolo
Ascolese, apprezzatissimo non solo nella nostra città ma a livel-
lo internazionali, con collaborazioni con colossi della musica
come Francesco De Gregori, Nini Rosso, Renato Carosone,
Renzo Arbore, Gino Paoli, Nicola Arigliano e Sergio Endrigo”.
L’ingresso allo spettacolo, il cui inizio è fissato per le ore 18.00, è
ad ingresso libero fino ad esaurimento posti

Domenica al Granarone 
Giampaolo Ascolese 

omaggia il grande Jazz
Nuovo appuntamento con i concerti proposti 

dall’orchestra sinfonica Renzo Rossellini. Special
Guest, il ‘Jazz Awards 2011’ Mauro Zazzarini

Entro l’Estate 2019 la Frazione de I Terzi avrà
l’acqua potabile. Un impegno ben preciso che
l’Amministrazione comunale di Cerveteri gui-
data dal Sindaco Alessio Pascucci aveva preso
sin dal primo mandato con i cittadini della
Frazione e che ora, dopo una lunga serie di
incontri con ARSIAL ed ACEA ATO 2 giunge
a compimento. “Molti cittadini avranno notato
che durante l’ultimo fine settimana nella
Frazione si sono verificati alcuni problemi
legati all’approvvigionamento idrico, con cali
di pressione o momenti di assenza totale – ha
dichiarato il Sindaco di Cerveteri Alessio
Pascucci – nessun guasto, ma solamente la fase
transitoria durante la quale ARSIAL ha uffi-

cialmente dismesso la sua conduttura e ACEA
ATO 2 ha iniziato ad immettere l’acqua pota-
bile del Peschiera nella sua rete idrica che ora
dunque, prendendo dunque in gestione il ser-
vizio idrico della Frazione”. “Grazie ad un
lungo ed accurato lavoro con gli organi prepo-
sti siamo riusciti a giungere a questo obiettivo
– prosegue il Sindaco Pascucci – non era più
pensabile che nel 2019 ci fosse un territorio
della nostra città, ci fossero famiglie di
Cerveteri le cui case non fossero raggiunte dal-
l’acqua potabile. Ad oggi, prima dell’arrivo
dell’acqua potabile a tutte le utenze, è rimasto
un ultimo step: l’entrata a pieno regime di tutta
la rete e le procedure di rito della ASL sulla

qualità e la potabilità dell’acqua e in Estate
anche nella Frazione de I Terzi, l’acqua sarà
potabile”. “Colgo l’occasione – conclude
Pascucci – per ringraziare l’Ingegner Roberto
Cocozza, Responsabile della Distribuzione
Idrica di ACEA ATO 2 per la professionalità e
l’attenzione sempre dimostrata nei confronti
della nostra Amministrazione e la nostra
Assessora alle Politiche Ambientali Elena
Gubetti, preziosa con il suo lavoro nel seguire
lo svolgimento dell’iter. Così come ci tengo a
ringraziare l’Associazione Terrattiva, sempre
presenti e disponibili a fare da raccordo tra
l’amministrazione comunale e la cittadinanza
della Frazione”.

Oramai ci siamo.
Il ventisette è qui tra appena
quattro lune. La Cantina sociale,
lustro e vanto per quarant’anni
della viticoltura cervetrana, si
trasforma in mega centro com-
merciale, per la sua gran parte.
Ho scritto quarant’anni a ragion
veduta ,perché negli anni del
nuovo secolo è stato un avvili-
mento, un sopravvivere a gestio-
ni di insipienti ed a decisioni
improvvide.
Si è già scritto sul perché di que-
sta scellerata decisione, su come
ci si è arrivati, sulla furberia
escogitata al Granarone per giu-
stificare un cambio di destina-
zione dai tempi rapidi e di tale
valore economico e di tale gravi-
tà.
Si sa di interpellanze in

Parlamento, di ricorsi già pronti,
di denuncia a suon di carta bol-
lata, di lettere anonime e non alla
spesso sonnolente magistratura.

Ma in verità, come tante altre
angherie che ha subito e subirà
questo altrimenti splendido ter-
ritorio e questa altrimenti orgo-

gliosa comunità, che i più se ne
sbattano.
Quando si ha un lutto, accade
che ci si ritrovi anche tra parenti

stretti che per anni non si erano
più parlati. Le sedie si stringono
sempre più intorno al tavolo del
salone e da scatole, spesso chiuse
nel sacro armadio della nonna,
si tirano fuori vecchie foto a
ricordo del defunto.
Ecco le foto che gentilmente ho
selezionato da quelle dei sempre
gentili amici all’ Arsial,rappre-
sentano due momenti belli  : l’ar-
rivo di splendidi ed ancora bril-
lanti macchinari per vinificare , e
giovanotti che scaricano enormi
damigiane per riempirle di net-
tare rosso e bianco.
Ricordiamocelo così il Cantinone
prima che arrivino immense
scaffalature per prodotti cinesi, e
carrelli da riempire di cibarie e
stracci.

Angelo Alfani

La teoria della furberia



Campo di Mare: 16 luglio, Jova wedding day 
Celebrazioni di matrimoni al Jova Beach party, ad annunciarlo oggi
è lo stesso Jovanotti che già lo scorso dicembre aveva lanciato l’idea

“Sta arrivando un numero pazzesco di richieste
alla mail della Trident – ha scritto Jovanotti -cosa
che ha stupito anche me nonostante sappia quan-
to amore circoli tra le fila del mio pubblico. Hanno
scritto in migliaia, pazzesco, alla faccia del calo del
desiderio! Al Jova Beach Party celebreremo il Jova
Beach Wedding!  Com’è noto la legge dice che i
matrimoni, quelli veri, quelli in cui si firmano le
carte davanti ai testimoni, si fanno nella “casa
comunale”, o in Chiesa. Quindi al Jova Beach
PAarty come se fossimo a Las Vegas, celebreremo
il Jova Beach Wedding che è una grande figata!”.
“Sarà lì davanti al mare, e sarò io a farlo e col mia
band – ha continuato il cantante -vi faremo la mar-
cia nuziale e il lancio del riso e festa fino a notte,
con decine di migliaia di invitati.  Celebrerò un
Jova Beach Wedding per ciascuna tappa. Per par-
tecipare stiamo lavorando per una cosa fatta bene
che vi raccontiamo prossimamente. 
Già mi immagino il delirio, e la gioia”.

Dopo Torre Flavia a eco-rischio
la tappa al ‘Lido degli Estensi’
Ancora una volta gli ambientalisti puntano i riflet-
tori sulle nidificazioni del fratino, questa volta al
Lido degli Estensi Jova Beach Party, dopo
Ladispoli a rischio un’altra tappa – Il tour eco-
sostenibile di Jovanotti previsto sulle spiagge ita-
liane a cavallo tra luglio ed agosto fa fatica a par-
tire. Ideato per promuovere la lotta contro l’inqui-
namento marino da plastica, il Jova Beach Party è
nuovamente nel mirino delle associazioni ambien-
taliste. Dopo l’annullamento di Ladispoli, sulla
spiaggia di Torre Flavia, una nuova tappa rischia
di essere cancellata, quella del Lido degli Estensi
per la stessa identica motivazione dell’altra: la
presenza del fratino che nidifica sulle coste della
penisola italiana.  Questa volta a protestare sareb-
be stato l’ornitologo ferrarese Menotti Passarella
con il suo appello che non è passato inascoltato da
altri rappresentanti del mondo ambientalista.
Anche in questo caso l’hastag è semplice:
#NoJovaBeachParty. Passarella avrebbe infatti
spiegato ai giornali che “il luogo fisico dove
dovrebbe svolgersi l’evento è un’area che in pas-
sato è stata salvata dagli ambientalisti quando la
Provincia voleva allargare il porto canale e la dar-

sena. Non è indicato – ha proseguito nella sua
dichiarazione – per fare eventi perché ci sono
popolazioni animali sulla spiaggia. Non dico che
non voglio Jovanotti ai Lidi, solo non in quel-
l’area”.  Ma oltre al pericolo di compromettere
uno dei luoghi scelti dal fratino per la sua nidifi-
cazione, a preoccupare è anche la presenza, in

quell’area dei pochissimi lembi superstiti di dune
costiere che “dopo lo sciagurato allargamento del
tratto terminale del canale navigabile Ferrara-
Porto Garibaldi – spiega Federico Montanari,
naturalista forlivese che ha raccolto l’appello di
Passarella – la Provincia di Ferrara si era impegna-
ta a tutelare. Le dune si presentano coperte da

varia vegetazione e mostrano begli esempi di inse-
diamento di arbusti caratteristici delle dune con-
solidate, con esemplari di leccio, specie che qui si
trova quasi ai limiti settentrionali del suo areale”.
Da qui l’invito a sostenere la “causa” di Passarella.
Chissà se il tour più atteso del 2019 vedrà luce
prima 
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Una vasta operazione anti-
droga dei carabinieri di
Roma ha portato all’arresto,
nelle scorse ventiquattro ore,
di dieci persone, tutte con
l’accusa di detenzione ai fini
di spaccio di sostanze stupe-
facenti. 
Nel corso dell’operazione, i
militari hanno sequestrato
migliaia di dosi, pronte per
essere smerciate nelle piazze
di spaccio, tra cocaina,
hashish, marijuana e shaboo. 
Le zone passate sotto lo
sguardo attento delle nume-
rose pattuglie -in divisa e in
abiti civili-impiegate nel-
l’operazione sono state quel-
le del litorale e dei quartieri

di Roma Primavalle,
Torrevecchia, San Basilio,
Appia, Cinecittà e
Quarticciolo. 
A finire in manette sono stati
sette romani, un ragazzo ori-
ginario campane, uno cinese
ed uno filippino, di età com-
prese tra i 19 e i 56 anni, sor-
presi complessivamente in
possesso di circa 500 gr. di
marijuana, 45 gr. di cocaina,
24 gr. di cristalli di shaboo
purissimi e 76 gr. di hashish. 
Durante le attività di control-
lo, i militari hanno anche
sequestrato il bottino dei
pusher, oltre 2.000 euro in
contanti ritenuti provento
della loro illecita attività.

Maxi operazione antidroga sul Litorale e Roma
Dieci arresti per spaccio, sequestrate migliaia di dosi e duemila euro 

ai pusher, frutto delle vendite di cocaina, hashish e shaboo

A seguito dei Bollettini Meteo di Protezione
Civile e dell’allerta su una possibile nevica-
ta nelle prossime ore sul Litorale, il Gruppo
Comunale di Protezione Civile di Cerveteri
ha già organizzato squadre e gruppi di
intervento nel territorio.
“Come sempre la nostra Protezione Civile,
guidata dal Funzionario comunale Renato
Bisegni, già è pronta con uomini e mezzi a
sopperire ad ogni possibile disagio e ad
ogni possibile improvviso peggioramento
delle condizioni meteo – ha dichiarato il
Sindaco di Cerveteri Alessio Pascucci –

quindi mi sento di poter rassicurare in
pieno la cittadinanza tutta sulla presenza e
sull’efficienza della macchina comunale a
pieno regime, pronta ad intervenire per
ogni necessità dei cittadini”.
Sebbene la situazione meteo sia attualmente
tranquilla e totalmente sotto controllo, il
Gruppo Comunale di Protezione Civile
invita la cittadinanza a prestare massima
prudenza. Per ogni emergenza, il
Funzionario comunale e i volontari sono a
disposizione ai numeri 069941107 e
3204374139

Allerta Meteo: Protezione Civile già operativa e in azione
In vista del peggioramento delle condizioni previste dal Bollettino Meteo 

il Gruppo Comunale guidato da Renato Bisegni pronta ad intervenire



In concomitanza con la settima-
na che ci conduce al Giorno della
Memoria, l’Assessorato alle
Politiche Culturali del Comune
di Cerveteri, di concerto con la
Consulta Comunale dei Cittadini
Migranti e Apolidi, insieme alla
Delegata per le Politiche della
Pace Lucia Lepore e al Delegato
al Movimento e Salute il
Nutrizionista Daniele Segnini, e
ad una fitta rete di realtà socio
culturali del territorio, guidate
dall’Associazione Margot
Theatre che ha assunto la
Direzione Artistica del progetto,
propone il Primo Festival
Etrusco contro il Razzismo e
Ogni Forma di Discriminazione.
Un’iniziativa fortemente voluta
dall’Amministrazione comunale,
che avrà luogo da giovedì 24 fino
a domenica 27 gennaionei locali
di Sala Ruspoli in Piazza Santa
Maria, presso la Biblioteca
Comunale e all’Aula Consiliare
del Granarone. Concerti corali,
spettacoli teatrali, convegni,
mostre artistiche ed esposizioni
di usi e costumi di altre culture:
un programma davvero fitto di
iniziative tutte ad ingresso gra-
tuito con l’unico comun denomi-
natore quello di lanciare un mes-
saggio forte di unione e di lotta
alle discriminazioni di ogni
genere. “Quattro giornate aperte
a tutti, con iniziative dal mattino
sino a sera, alle quali auspico
un’ampia partecipazione soprat-
tutto da parte dei ragazzi – ha
detto l’Assessora alle Politiche
Culturali Federica Battafarano –
tra i tanti appuntamenti, segnalo
con estrema soddisfazione le ini-
ziative della Consulta dei
Cittadini Migranti e Apolidi e
della Presidente Nawal El
Mandilli, fondamentali nell’or-
ganizzazione del Festival, ed in
particolar modo quelle che si
svolgeranno nella giornata di
giovedì 24 gennaio, alle 10.15 con
il coro dei bambini della Scuola
Salvo d'Acquisto e l’inaugura-
zione della Mostra di Spezie,
abiti, treccine ed henne, e dalle

19.30 con la serata di Danza del
Ventre e proiezione di documen-
tari. Tutte le iniziative sono ad
ingresso libero e gratuito”. Gli
altri appuntamenti in program-
ma, quello di venerdì 25 gennaio
alle ore 09.30 con Scuolambiente,
che promuove la proiezione del
docu-film ‘Mohamed il
Pescatore’, film del 2007 per la
Regia di Marco Leopardi, che per
l’occasione interverrà e sarà a
disposizione degli alunni per
approfondire le tematiche e i
momenti salienti del film. Dalle
ore 17.00 di sabato 26 gennaio,
'Cibo e integrazione: le cucine del
mondo per abbattere le barriere',
presentazione storica e nutrizio-
nale delle grandi cucine regiona-
li nel mondo: la cucina mediter-
ranea del Maghreb, cucine

dell'Europa orientale, cucine lati-
no-americane e di altre parti del
mondo, curate personalmente
dal Dottor Daniele Segnini, bio-
logo nutrizionista di Slow Food e
dell'ABNI - Associazione Biologi
e Nutrizionisti Italiani. In serata,
alle ore 21.00, lo spettacolo tea-
trale ‘Il Violino del Titanic’.
Domenica 27 gennaio, il pro-
gramma si apre al mattino, alle
ore 10.00 in Sala Ruspoli con una
tavola rotonda, alla quale pren-
deranno parte il Sindaco di
Cerveteri Alessio Pascucci e
diversi ospiti illustri del giornali-
smo e della politica. Il program-
ma si concluderà con la presenta-
zione del libro 'Prima che me ne
scordi' di Redenta Formisano,
alle ore 17.00, con il Concerto
Corale 'Ricordiamoci di non
dimenticare' alle ore 20.00 e con il
Reading Spettacolo per la
Giornata della Memoria a cura
dell'Associazione Margot
Theatre alle ore 21.00. Per tutta la
durata del festival,
l’Associazione AUSER di
Cerveteri sarà invece presso la
Biblioteca Comunale e nell’Aula
Consiliare del Granarone con
laboratori e letture per bambini.

Dal portale della Parrocchia San Francesco D’Assisi di Marina di Cerveteri
(www.parrocchiamarinadicerveteri.it) - Ieri mattina all’alba, un gruppo di 17
ragazzi della nostra Parrocchia, accompagnati da Don Domenico è partito alla
volta di Panama. Parteciperanno alla XXXIV Giornata Mondiale della
Gioventù indetta da Papa Francesco nello stato sud americano. I ragazzi si sta-
vano preparando a questo evento da più di un anno. Si sono rimboccati le
maniche e hanno cercato di raccogliere i soldi necessari ad abbassare le spese
iniziali. Un grande aiuto poi è giunto da alcuni benefattori, che ringraziamo.
Oggi il viaggio è reale: atterreranno a Panama alle ore 16 UTC. La loro prepa-
razione non è stata solo un fatto economico, infatti i ragazzi hanno partecipa-
to a degli incontri organizzati da Don Domenico e i loro educatori.  Durante
la S.Messa di Domenica 20 Gennaio S.E. Mons. Gino Reali ha dato loro la bene-
dizione e li ha invitati ha vivere a pieno l’esperienza. Noi ci auguriamo che
possano riuscirci. Siamo pronti ad ascoltare i loro racconti non appena torne-
ranno. Per il momento li pensiamo e ci uniamo a loro con la preghiera.

Primo Festival Etrusco contro il Razzismo:
programma iniziative, tra teatro, musica e altre culture
Da giovedì 24 a domenica 27 gennaio iniziative a Sala Ruspoli, Aula del Granarone e Biblioteca

I ragazzi della Parrocchia San Francesco D’Assisi 
di Cerenova sono partiti per la XXXIV GMG
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Dalla parrocchia al bar, ormai la diffusione
dilagante della solidarietà sembra propria
diventata una priorità quotidiana ed assolu-
ta a Cerveteri. In coincidenza con un altro
evento locale che si tiene per sensibilizzare
la cittadinanza in merito alla solidarietà (1°
Festival etrusco contro il razzismo -
Cerveteri), l’Associazione “Vento Solidale -
Onlus” dà il via ufficialmente all’iniziativa
di solidarietà denominata “Ti offro un caffè”
che si pone come progetto concreto, finaliz-
zato all’acquisto di un trattore a favore della
comunità ugandese di Kakiri (da cui provie-
ne Don Ronald Kigozi della Parrocchia di S.
Maria Maggiore di Cerveteri). In particolare
l’Associazione “Vento Solidale - Onlus invi-
ta tutti i lettori ad offrire virtualmente un
“caffè al mese” alla comunità ugandese di
Kakiri effettuando una donazione, appunto,
pari al costo di un caffè al mese (12 euro)
mediante un semplice bonifico bancario su
c/c BCC Roma IT 32 J 08327 39030
000000010327 con la causale “Un trattore per

kakiri” (per quelli che preferiscono donare
direttamente cifre inferiori è comunque col-
locato il salvadanaio solidale dell’associazio-
ne presso l’esercizio commerciale forno
Travagliati, Via Sant’ Angelo 12 in
Cerveteri). Se molti di noi effettueranno una
donazione pari a un caffè al mese (12 euro),
si potrà acquistare un trattore per la comuni-
tà di Kakiri (Uganda) … una cosa grandiosa
… con un caffè! Dai tuoi caffè dipenderà lo
sviluppo di un’intera comunità. 

Soffia “vento solidale” a Cerveteri
In pieno fermento l’iniziativa “ti offro un caffè” 

per comprare e inviare un trattore a Kakiri in Uganda

Tyrsenia
Secci, Pettini, Lavini(2), Cum(1), Fioravanti(1),
Boldrini, De Propris, Paris(1), Fiorita(1),
Locatelli, Tocci, Profico, Colonna
All. M. Monti

Rn Frosinone
Fiorni, Schettino(1), Mauti, Proietti(1), Pisa,
Esposito(2), D’Erme(1), Ceccarelli, Raffaeli,
Mellacina, Costantini, Carnevali(2) Ricci
All. F Spinelli

Ancora una bella prova della giovane com-
pagine cerite, una squadra rinnovata con
otto giovanissimi supportati da chi è rima-
sto della vecchia guardia (Pettini 95, Secci e
Paris 97) e del ritorno a ranghi ridotti dell’ex
capitano Fabiano Fioravanti(93). A comple-

tare la rosa i giovani del vivaio della under
20 che nel corso della stagione daranno di
sicuro il loro contributo.
Una squadra giovane e mai doma, quella

messa in acqua da Mr Monti, contro un RN
Frosinone, costruito per salire in A2. 
Il non mollare mai, ha tenuto in sospeso il
risultato finale, tanto da rendere le nostre

sconfitte, vittorie con esultanza da parte
degli avversari. Come a Casoria, anche ieri
sera, abbiamo assistito ad un finale di terzo
tempo ed un ultimo quarto, all’assalto degli
avversari con 4 legni colpiti ed una situazio-
ne da interpretare, dove da un possibile 2
contro 1 in attacco ed un possibile rigore per
intralcio di gioco dell’espulso, si è passati ad
un passaggio sballato con tanto di contro
fallo. Soddisfatto dei propri ragazzi il
mister, che ha rimarcato di aver gestito con
soli due cambi oltre metà gara, scesi poi ad
un cambio solo per il restante tempo da gio-
care, per l’espulsione definitiva di Boldrini,
privando il Tyrsenia di un cambio. L’aria è
cambiata, ogni singolo giocatore spinge fino
allo stremo delle forze, si soffre e si esulta
insieme.

Pallanuoto, il Tyrsenia perde contro il Frosinone



Riceviamo e pubblichiamo -
Ascoltando i proclami fatti dal
sindaco negli ultimi giorni si
ha quasi l’impressione che il
nuovo servizio di Igiene
Ambiente, preveda grandi
innovazioni e vantaggi per la
città. Questa illusione svanisce
leggendo quel poco che ci è
stato concesso, ovvero, il fan-
tasioso Piano Industriale che,
nonostante un paio di rima-
neggiamenti al photofinish,
non dice niente di diverso da
quel che prevede l’attuale pro-
getto di gestione dei rifiuti.
Una sorta di fotocopia dell’esi-
stente (per il 90% delle 175
pagine prodotte) costata alla
collettività 40.000,00 euro e
presentata in fretta e furia ai
cittadini, prima che tecnici e
delegati rispondessero ai
dubbi sollevati dalle opposi-
zioni, chiamate solo due volte
a valutare un progetto incom-
pleto ma vitale per l’esistenza
di un comune sia in termini
pratici che economici.
Ladispoli Città ha sollevato
enormi perplessità su questo
Piano Industriale, aumentate
dopo la partecipazione alla
prima “commissione” consi-
gliare sull’argomento (la
seconda si svolgerà oggi
pomeriggio, a poche ore dal
consiglio). Ad essere onesti,
dovremmo definire quella
“commissione” come una riu-
nione informativa perchè
mancante di atti determinanti
a permettere una valutazione
completa del progetto propo-
sto. Una “commissione” per
giunta viziata dall’approssi-
mazione più totale del delega-

to riguardo quanto realizzato
nel settore Igiene Ambiente
finora. Infatti, per ogni argo-
mento trattato, la conclusione
degli addetti ai lavori è stata:
“poi vediamo se va bene…
altrimenti modifichiamo, inte-
griamo, aggiustiamo..”, come
se esistesse l’opzione di proce-
dere per tentativi. Eppure il
Comune di Ladispoli dispone
di dati precisi, consolidati e
puntuali per progettare un ser-
vizio perfetto; per questo
viene da pensare che a manca-
re sia la competenza per farlo.
Entrando nel merito, tra le
tante note stonate del Piano
Industriale che stasera sarà
presentato in consiglio comu-
nale, quella più rumorosa è
senza dubbio legata all’acqui-
sto dei nuovi mastelli (conteni-
tori). Alla domanda di
Ladispoli Città sulla motiva-
zione di tale scelta, è stato
risposto che questa spesa si
rende necessaria per adeguarsi
ai nuovi sistemi di lettura dei
codici a barre. I contenitori già
in possesso dei cittadini però
sono tutti dotati di tag UHF
per la lettura! Ad ogni utenza
è stato assegnato un tag e tutto

questo lavoro ha dato vita ad
una banca dati informatica con
cui poter attivare la tanto pro-
clamata tariffa puntuale. Ci
chiediamo, dunque, perché la
giunta Grando ritenga neces-
sario acquistare qualcosa che
già possiede, affrontando a
nostro avviso una spesa inuti-
le e superflua che potrebbe
esporre l’Ente a problemi. Un
altro tasto dolente è quello
riguardante la riduzione scel-
lerata dei servizi. Nella zona
case sparse (campagne) – dopo
tutte le battaglie fatte dai
comitati di quartiere per non
essere considerati cittadini di
serie B – si torna a fare la rac-
colta ogni 15 giorni, con esclu-
sione del ritiro dell’organico,
per cui verrebbe imposto ai
cittadini il compostaggio
domestico. Quel che però
sfugge al delegato e all’ammi-
nistrazione è che il compostag-
gio domestico deve essere pro-
mosso ma non può essere
imposto ai cittadini. Inoltre, in
questo modo, si ridurranno i
servizi del 60- 70% a fronte di
un probabile abbattimento
irrisorio dei costi in bolletta.
Qual è la convenienza di que-

sta scelta? Tuttavia è sul servi-
zio di spazzamento a terra che
la distinzione tra cittadini di
serie A e di serie B sembra
farsi lampante. Nella zona
compresa tra i due fossi e fino
alla stazione, i cittadini
godranno della pulizia setti-
manale mentre nel restante
territorio comunale le strade
saranno pulite solo due volte
al mese. In “commissione”,
abbiamo chiesto al sindaco
quale differenza ci sia tra gli
abitanti delle zone Messico,
Caere Vetus, Palo Laziale,
Cerreto e Miami e quelli di
Viale Italia, via Flavia o via
Trieste (solo per citarne alcu-
ne). Lui ha risposto – giustifi-
cando questa scelta iniqua –
che nessuno passeggia nei
quartieri al di là dei due fossi o
del sottopasso ferroviario.
Insomma, secondo la giunta
Grando, le passeggiate su stra-
de decorose sono ammesse
solo nelle zone centrali, quelle
di serie A, sappiatelo. Inoltre,
per lo svolgimento del servizio
di pulizia a terra, sarà usato un
mezzo talmente grande che le
macchine che ci si troveranno
dietro dovranno mettersi l’ani-

ma in pace ed aspettare che il
mezzo percorra l’intera via per
potersi liberare dall’ingorgo (e
questo varrà anche per la rac-
colta). Per non parlare dei due
operatori dotati di soffione che
dai lati della strada spareran-
no polvere, breccia e rifiuti
ovunque – soprattutto sulle
macchine – perchè nel nuovo
Piano Industriale è prevista la
“grande innovazione” di non
liberare la strada nei giorni
indicati per la pulizia. Un’alta
stortura è, a nostro avviso,
quella della previsione di rac-
cogliere i rifiuti ogni 15 giorni
nella fase in cui il nuovo servi-
zio sarà a regime (come se
adesso non lo fosse).
Insomma, la giunta Grando
prevede un’ulteriore riduzio-
ne del servizio ai cittadini
senza che questo coincida con
una diminuzione in bolletta.
Ma per dare una botta al cer-
chio e una alla botte, prevede-
rà anche il ritiro del verde e il
ritiro degli ingombranti, spac-
ciati per gratuiti. In realtà il
loro costo (com’è normale che
sia) viene quantificato nella
valutazione complessiva dei
costi. In poche parole sarà
pagato da tutti, anche da chi
non ne usufruirà perché non
ha un giardino, non ha mate-
riali ingombranti da smaltire o
preferisce conferirli diretta-
mente all’isola ecologica che,
attenzione, non riusciamo
bene a comprendere quando si
troverà aperta. Infatti, da quel
che deduciamo leggendo il
Piano Industriale, si va incon-
tro a una riduzione del 50% di
questo servizio. Un altro pro-

blema che vogliamo sollevare,
riguarda le utenze non dome-
stiche sottoposte alla norma
HACCP (ristoranti, bar, pizze-
rie ecc.), alle quali verrà garan-
tito un servizio di ritiro 6 gior-
ni su 7. Praticamente il servi-
zio che già esiste con una diffe-
renza sostanziale: mentre oggi
viene pagato da chi ne usu-
fruisce, in futuro i costi saran-
no spalmati sulla bolletta di
tutte le utenze. In pratica, ogni
utenza registrata, pagherà una
quota del servizio aggiuntivo
che viene fatto alle attività di
somministrazione, perchè con
il nuovo sistema dal Piano
Industriale, non sarà possibile
scorporalo e farlo pagare di
chi realmente ne usufruisce.
Per concludere, riteniamo che
l’approccio dell’amministra-
zione Grando al nuovo bando
di servizio Igiene Ambiente
sia quello di voler “buttare il
bambino con l’acqua sporca”,
stravolgendo tutto, compreso
quello che oggi già funziona e
creando problemi complessi di
gestione futura. Le aspettative
erano quelle di un’evoluzione
dell’attuale servizio, che già ha
superato l’ostacolo del passag-
gio alla raccolta differenziata,
aumentandone l’efficacia e
l’efficienza. Ciò a cui assistere-
mo stasera, invece, sarà un
“ritorno al passato” con meno
servizi, con l’aumento dei costi
di circa un milione di euro e
con lo zelo di rifare quel che
già è stato fatto attingendo
dalle tasche dei cittadini.

Movimento Civico Ladispoli Città
Associazione Ladispoli Città

Ieri, 22 gennaio, in Consiglio
Comunale si è discusso l’approva-
zione del piano industriale del ser-
vizio della raccolta rifiuti urbani,
primo passo per arrivare alla gara di
appalto ed alla sua aggiudicazione.
Proprio così, dopo quasi due anni
dall’insediamento, soltanto ora la
Giunta presenta il primo documen-
to per la ricerca del nuovo gestore
della raccolta rifiuti. Ci teniamo a
ricordare che il contratto è scaduto il
6 gennaio. Questo lungo sonno ci sta
costando tanto in termini di soldi e
disservizi prolungati. A questo
punto avremmo dovuto poter già
esaminare tutto il disciplinare di
gara completo ed invece ci troviamo
di fronte un progetto molto appros-
simativo, con dei punti oscuri e con
altri non indicati ma già sbandierati.
Infatti, sia in Commissione che nella
riunione tenuta con i cittadini
venerdì 11 gennaio, il Sindaco ha
annunciato che i ricavi della vendita
dei rifiuti urbani andranno ai citta-
dini di Ladispoli, ma di questo,
come di altro, in quel documento
non vi è traccia. Ovviamente il

piano industriale non è completa-
mente errato e tante cose sono con-
divisibili e già richieste da noi come
Movimento 5 Stelle. In breve, chie-
deremo che i proventi derivanti
dalla raccolta differenziata siano
utilizzati per abbassare la tariffa sui
rifiuti a favore di tutti i cittadini e
non inseriti come una generica voce
di bilancio da usare per altri scopi.
Tra le cose inserite nel piano indu-
striale, sicuramente ci piace il ritiro
gratuito a domicilio degli ingom-
branti, la previsione di ecocompat-
tatori, la presenza di 5 isole ecologi-
che mobili, maggiori incentivi al
compostaggio ed una migliore frui-
bilità dell’isola ecologica, l’aumento
delle strade sottoposte a spazza-
mento. A tal proposito come 5stelle
chiederemo che allo spazzamento
sia associato il lavaggio di strade e
marciapiedi, metodo migliore in ter-
mini di igiene e abbassamento delle
polveri sottili. Ma qualche riserva ci
rimane sul fatto che le auto potran-
no rimanere in sosta anche durante
queste operazioni, poiché questo
rallenterebbe le operazioni di puli-

zia e in alcuni casi potrebbe non ren-
dere il lavoro fattibile, ma dell’aboli-
zione del divieto di sosta il nostro
Sindaco ne fa un cavallo di battaglia,
quindi staremo a vedere come verrà
effettivamente svolto. Tutti questi
cambiamenti sembrerebbero fanta-
stici e ci uniremmo al coro festoso
anche noi se non fosse per un picco-
lo particolare: questi servizi miglio-
rativi saranno pagati dai cittadini,
non sono quindi il frutto di una
attenta gestione e ricerca di soluzio-
ni alternative. Confrontando il pre-
cedente appalto abbiamo notato che
i costi preventivati per la base d’asta

erano pari a euro 4.568.222 mentre
adesso siamo arrivati a 5.666.990
ossia più di UN MILIONE DI
EURO. Nessun regalo sembrerebbe
derivare da questo nuovo appalto
ed i risparmi che ci saranno a regi-
me deriveranno da una diminuzio-
ne dei servizi ai cittadini. Ci doman-
diamo come farà il Sindaco a spiega-
re che, per diminuire i costi, tra poco
tutti i rifiuti (ad eccezione della pla-
stica e della carta) verranno RAC-
COLTI SOLO UNA VOLTA OGNI
14 GIORNI, invece che settimanal-
mente come avviene oggi. Come
giustificherà il passaggio della rac-

colta dell’umido da 3 a 2 volte la set-
timana? Pagare meno per avere
meno servizi, così sono bravi tutti.
Cosa otterranno i cittadini? Strade
pulite e case piene di rifiuti?
Nessuna innovazione particolare
dunque, d’altronde il M5S ha da
subito criticato la scelta di non affi-
dare la delega all’igiene urbana ad
un assessorato tecnico esterno e,
sebbene il delegato Augello abbia
profuso notevole impegno, rimane
comunque un politico, e non ci si
improvvisa esperti in un settore così
complesso e che riguarda la gara di
appalto più grossa ed onerosa del
nostro comune. Per il resto vedremo
cosa sarà previsto nel disciplinare
tecnico, documento basilare per
capire la bontà della nuova gestione
dei rifiuti. Ultima considerazione
riguarda la durata dell’appalto:
sette anni ci sembrano un vincolo
troppo lungo, chiederemo la confor-
mità al precedente appalto, i rispar-
mi non giustificano un vincolo per
la cittadinanza così ampio.

Movimento 5 Stelle Ladispoli

‘Ladispoli Città’ critica il piano rifiuti: 
“90% fotocopia dell’attuale progetto”

M5S: “I rifiuti per Grando e le verità nascoste”
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Una clamorosa notizia di calcio
mercato, riguardante l’Unione
Sportiva Ladispoli, è stata rivelata
in queste ore dal manager Alessio
Sundas, responsabile della Sport
Man Procuratori Sportivi che da
anni si occupa di trasferimenti di
giocatori e sponsorizzazioni di
club calcistici. “Una importante
società di Serie C del nord Italia –
annuncia Sundas – ha contattato
la nostra organizzazione per chie-
dere notizie dell’attaccante del
Ladispoli, Federico Cardella. Un
giovane molto promettente che si
sta mettendo in luce a suon di goal
nel difficile campionato di Serie D.
Il club ha contattato la Sport Man
ricordando i buoni rapporti che

abbiamo sempre avuto con i diri-
genti dell’Us Ladispoli ai quali
anche di recente avevamo propo-
sto alcuni interessanti giocatori
per risalire la china della classifi-
ca. Pur non avendo la procura del
bomber Cardella, qualora il
Ladispoli fosse interessato ad
aprire una trattativa, la Sport Man
è disponibile a mediare tra le
parti. L’offerta è molto allettante,
la società di Serie C è pronta ad un
grande investimento per tesserare
Cardella in questa sessione di cal-
cio mercato”.Ma non soltanto
dall’Italia arriverebbero proposte
per l’attaccante del  Ladispoli su
cui in molti stanno mettendo gli
occhi addosso. “La nostra agenzia

– continua il manager Sundas – ha
ottenuto la delega dal
Chernomorets, club della Serie A
dell’Ucraina, conosciuta in Italia
per aver affrontato la Lazio in
Coppa Uefa anni or sono, per pro-
porre giocatori che possano essere
tesserati sia per la prima squadra
che per il settore giovanile.
Ebbene, anche la società di Odessa
potrebbe essere interessata a
Federico Cardella, atleta classe
1994, considerato bomber 
di razza col fiuto del goal, proba-
bilmente nella sessione estiva
della campagna trasferimenti.
Rimaniamo in attesa di un segnale
di dirigenti dell’Unione sportiva
Ladispoli”.

“Un club di serie C pronto a tesserare
il bomber Cardella del Ladispoli”
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‘Viva Pyrgi’, successo per
l’evento – Il Comitato “2 otto-
bre” e le associazioni firmatarie
esprimono soddisfazione per
l’evento organizzato sabato 19
gennaio ad un anno dall’ inau-
gurazione del Monumento
Naturale Pyrgi (il cui video
integrale è nella pagina FB
“Comitato 2 ottobre”), malgra-
do si sia svolto all’aperto in
quanto né il Comune di S.
Marinella né Laziocrea hanno
concesso una sala interna del
Castello. Diego Mantero, della
direzione regionale Parchi,
David Porrello, consigliere
Regionale e vice presidente del
consiglio regionale, il comanda-
te Cristian Vitale per la
Capitaneria di Porto di
Civitavecchia, i Consiglieri
comunali Casella e Settanni,
Donatella Mazzarani per la
Riserva di Macchiatonda,
Andrea Filpa, delegato regiona-
le per il WWF, Alessia Colle per
la LIPU, l’Unione Naturisti del
Lazio, i Rangers di S. Marinella
e i rappresentati degli “Amici di
torre Flavia” si sono confrontati
dopo l’intervento introduttivo
di Giovanni Dani per il
Comitato “2 ottobre” nel quale

è stato ricordato che senza un
regolamento il Monumento
Naturale non può considerarsi
operativo. Diego Mantero ha
assicurato che la Regione sta
predisponendo linee guida per
tutte le aree, anche per i monu-
menti naturali di recente istitu-
zione (Pyrgi e la Frasca), stan-
ziando nell’ultimo bilancio
regionale 10.000 euro su Pyrgi e
50.000 sulla Frasca. Mantero ha
aggiunto che la Regione moni-
tora le situazioni di abusivismo
e per questo è stata inviata una
diffida ai gestori del Parcheggio
non autorizzato delle sabbie
nere. Il Sindaco Pietro Tidei ha
raggiunto i convenuti a lavori
iniziati dichiarando di avere a
cuore le aree protette ma anche

lo sviluppo turistico del territo-
rio; il regolamento secondo
Tidei deve essere scritto da un
tavolo istituzionale tra
Comune, Regione e Laziocrea.
Tidei ha inoltre giudicato inuti-
le un Monumento Naturale su
terreno demaniale ed ha affer-
mato che i costi della Riserva di
Macchiatonda sono stati scari-
cati dalla Regione su un
Comune in dissesto. Diego
Mantero ha ricordato al Sindaco
che la Regione versa nelle casse
del comune 30.000 euro l’anno
vincolati al mantenimento della
Riserva mentre al Comune spet-
ta solo la loro erogazione.
Donatella Mazzarani ha lamen-
tato che i rapporti di
Macchiatonda con il Comune di

S. Marinella sono ostacolati dal-
l’assenza di un responsabile di
riferimento comunale mentre
Porrello ha sottolineato che il
“Centro visite” di
Macchiatonda, recentemente
sfrattato da Laziocrea, dovreb-
be invece avere una sede idonea
proprio nel Castello. Casella ha
invece replicato al Sindaco che
il Regolamento di Pyrgi deve
essere scritto da un tavolo tecni-
co che preveda non solo le isti-
tuzioni ma anche le associazioni
del territorio. Obiettivi condivi-
si da tutti sono la fine di ogni
abusivismo (parcheggi e buchi
nella rete della soprintenden-
za), l’apertura di accessi auto-
rizzati alla spiaggia, la tutela
della bellezza di quel tratto di
costa anche in futuro. L’intero
litorale risulta valorizzato dalla
presenza di tratti ad alta natura-
lità che garantiscono la salute
del mare (la risorsa turistica più
importante). I firmatari si impe-
gnano a sollecitare la stesura
del regolamento presso la
Regione Lazio e a presentare le
proprie proposte assieme alle
altre realtà del territorio.
WWF Lazio, LiPU-Civitavecchia,

Comitato “2 ottobre”

“Viva Pyrgi”, successo per l’evento al Monumento Naturale

Il Centro Formazione Federazione Misericordie Lazio – organo facente
parte della rete nazionale della formazione Misericordie e competente per
la regione Lazio è stato invitato presso il Liceo Statale S. Pertini di Ladispoli
a predisporre una giornata formativa/informativa per il prossimo 24 gen-
naio. Di seguito il programma dell’evento: • Ore 08:00 arrivo presso
l’Istituto • Dalle 08:00 alle 08:30 simulazione di uno scenario d’emergenza.
La simulazione sarà così articolata: gli studenti saranno riuniti su un lato
della palestra e un ragazzo – precedentemente istruito sul da farsi – simu-
lerà un malore a terra. A questo punto ci sarà l’ingresso nella palestra di n.
2 formatori di Protezione Civile per ricerca e prima valutazione con richie-
sta via radio di intervento BLS-D. Successivo ingresso di n.2 operatori BLS-
D con DAE da simulazione e simulazione di rianimazione. Il tutto sarà
accompagnato dalla spiegazione a voce in merito alle operazioni svolte. •
08:30 presentazione e saluti agli studenti. La nostra proposta prevede la
presenza dei seguenti settori: BLS-D, Protezione Civile, TeS (Trucco e
Simulazioni), Unità Cinofile da Ricerca e Soccorso. • Trasferimento dei set-
tori di Formazione presso le aule messe a disposizione dalla scuola (3 aule
per corso BLS-D – aula magna per settore Protezione Civile – 1 aula per
presentazione e dimostrazione settore TeS – spazi esterni per eventuali
dimostrazioni e simulazioni). • Ore 08:30 : BLS-D un aula per lezione fron-
tale e successivo spostamento in altre 2 aule per un totale di 3 per le isole.
• Ore 08:30 contestualmente Settore Protezione Civile si sposta in aula
magna per lezione frontale. Si affronteranno i seguenti temi: presentazione
Misericordie, Sistema Protezione Civile Nazionale, cenni sull’autoprotezio-
ne, cenni di buone pratiche di Protezione Civile in situazioni di emergen-
za, cenni di Psicologia dell’Emergenza. • Ore 08:30 settore TeS si trasferisce
in un aula per presentazione e dimostrazione trucco. • Ore 09:30-09:45 arri-
vo cinofili e giro per le aule per saluti di arrivo. • Dalle ore 10:05 alle ore
10:15 pausa/ricreazione. • Ore 10:30 inizio aula magna lezione frontale
Unità Cinofile con foto video slide. • Ore 11:30-12:00 trasferimento in spa-
zio esterno per simulazioni congiunte Unità Cinofile e Protezione Civile. Il
tutto sarà accompagnato dalla spiegazione a voce in merito alle operazioni
svolte. • Ore 12:30 circa chiusura attività e ritrovo conclusivo in aula magna
per i saluti di rito.

Al Pertini la Misericordia 
porta il progetto ‘Fuoriclasse’



Salute, neonati prematuri: parte 
il corso Sispe-IdO per Pediatri 

Luci, fiori e dettagli ricercati per una festa gioiosa, elegante e raffinata

Nella Nuvola di Fuksas il regno delle Spose

Si apre oggi la settimana dedicata
alla formazione e all’orientamento
al lavoro che vede protagonisti i
Centri di Formazione Professionale
(CFP) e le Scuole d’Arte e dei
Mestieri di Roma Capitale. Un
nutrito calendario di eventi e open
day disseminati in tutta la città, che
accende i riflettori sull’offerta for-
mativa dei poli capitolini, promuo-
vendo le attività svolte dagli allievi
anche tramite laboratori dimostra-
tivi ed esposizioni dei prodotti rea-
lizzati durante i corsi. Ne dà notizia
il campidoglio in una nota. Si parte
il 23 gennaio, con la partecipazione
dei CFP all’open day di Porta
Futuro, organizzato da Roma Città
Metropolitana nell’ambito del pro-
getto “Sì vale”: due gli stand dedi-
cati ad estetiste e parrucchieri, uno
ai corsisti dell’alberghiero e della
ristorazione e un altro ancora

approntato per gli allievi meccani-
ci, elettricisti e saldatori. Il giorno
seguente, presso il Centro di
Formazione Professionale
“Pasolini” di Ostia, una giornata di

orientamento aperta a tutta la citta-
dinanza, sui corsi di inserimento
lavorativo per adulti disabili trami-
te tirocini nelle aziende: un’offerta
formativa doppiamente importan-

te, sia per il target di riferimento,
sia per la progettualità dello svilup-
po locale, che da sempre vede il
Pasolini come prezioso riferimento
di coesione sociale sul territorio.
Sempre giovedì 24 gennaio, inizia
la mostra performance “I Centri di
Formazione Professionale e le
Scuole d’Arte e dei Mestieri aprono
le porte al futuro”, messa a punto
dal VII Municipio di Roma
Capitale nella splendida cornice di
Villa Lazzaroni. Sono previste atti-
vità dimostrative da parte degli
acconciatori e degli estetisti dei
CFP, e un percorso espositivo e
laboratoriale delle opere realizzate
dai corsisti di fotografia, oreficeria,
vetreria, lavorazione pellami, erbo-
risteria, tessitura e macramè. “Gli
open day dedicati all’orientamento
professionale accendono i riflettori
sull’offerta formativa dei nostri

poli della formazione. Stiamo valo-
rizzando i Centri di Formazione
Professionale e le Scuole d’Arte e
dei Mestieri di Roma Capitale nel-
l’ottica di una necessaria trasmis-
sione ai giovani talenti del know
how di professioni che ci hanno
resi celebri nel mondo e che devono
essere portati avanti stando al
passo con la tecnologia e le mutate
esigenze del mercato. 
La priorità è quella di fornire sboc-
chi occupazionali concreti, dando
così nuova linfa al tessuto produtti-
vo locale. Importante anche la
valenza d’inclusione sociale dei
centri formativi di Roma Capitale,
che in molti territori svolgono fun-
zioni aggregative, inclusive e di
coesione”, dichiara Carlo Cafarotti,
assessore allo Sviluppo economico,
Turismo e Lavoro di Roma
Capitale.
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La scheda di screening e monitoraggio
neuroevolutivo per pediatri, educatori e
psicologi, elaborata dall’Istituto di
Ortofonologia (IdO) “è uno strumento
destinato a supportare quanti si occupano
dei primi due anni di vita, nelle reti dedi-
cate all’infanzia (0-24 mesi)”. Sarà illu-
strata da Elena Vanadia, neuropsichiatra
infantile dell’IdO, il 26 gennaio a Roma
(in Corso D’Italia 38A) in occasione della
seconda giornata del corso ‘Il neonato
pretermine. La cooperazione multiprofes-
sionale per affrontare la complessità’,
promosso insieme alla SISPe con i patroci-
ni della Società italiana di pediatria (Sip) e
della Società italiana di neonatologia
(Sin). Il principio di base è l’individuazio-
ne della vulnerabilità. “La scheda non è
orientata a definire un disturbo specifico
o globale già definito- chiarisce subito la
neuropsichiatra- non è una scheda prima-
riamente o unicamente diagnostica, ma di
screening e monitoraggio perché tende a
individuare l’eventuale vulnerabilità del
bambino monitorandone la traiettoria di

sviluppo”. Si struttura in diverse schede
specifiche, divise in semestri di vita per i
primi 24 mesi. In questo contesto “il neo-
nato pretermine è paradigmatico della
‘sindrome del bambino vulnerabile’. Una
sindrome descrittiva più che diagnostica-
sottolinea la specialista- perché ci aiuta a
comprendere quanto la nascita prematu-
ra, che spesso si configura nella mente del
genitore come un possibile lutto, quando
esita in una sopravvivenza può rimanere
comunque non elaborata nel genitore, che
tenderà ad attivare tutta una serie di
modalità protettive che non sempre

infondono sicurezza nel bambino. Il pic-
colo finirà per sviluppare una sindrome
comport amentale le cui caratteristiche
possono andare dall’ansia di separazione
a quadri che simulano disturbi dell’ap-
prendimento. Questo perché diverse
caratteristiche relative alle abilità neurop-
sicologiche possono risentire di aspetti
emotivi, di un disagio affettivo o di un
senso di profonda insicurezza che deter-
minano poi una inibizione nelle abilità
del bambino. È interessante riflettere su
quanto bisogno di supporto ci sia nella
perinatalità della prematurità poiché
anche se il bambino ha superato la vulne-
rabilità o la patologia organica- conclude
Vanadia- non sempre il genitore ha supe-
rato la vulnerabilità psichica”. Il corso si
conclude il 23 febbraio, la partecipazione
è gratuita ma le adesioni saranno accetta-
te secondo l’ordine di arrivo e fino ad
esaurimento posti disponibili. Per iscri-
versi basta inviare una email con il pro-
prio nominativo al seguente indirizzo
email: segr.formazione@ortofonologia.it. 

Oggi Open day formazione professionale Comune

In occasione del Sei Nazioni
Rugby, venduti biglietti
anche nei Tourist Infopoint 

In occasione dell’inizio della ventesima edizione del Guinness
Sei Nazioni 2019, il torneo di Rugby più antico del mondo, la
città di Roma scende di nuovo in campo al fianco degli Azzurri
grazie ad una nuova importante collaborazione siglata tra la FIR
– Federazione Italiana Rugby e Roma Capitale – Assessorato
Sport, Politiche Giovanili e Grandi Eventi, Assessorato alla
Crescita Culturale, Assessorato allo Sviluppo economico,
Turismo e Lavoro, con la partecipazione di Zètema Progetto
Cultura. Un sodalizio tra sport, cultura e turismo che consentirà
alle migliaia di appassionati stranieri e italiani che arriveranno
per seguire il Sei Nazioni a Roma di usufruire, grazie al conteni-
tore IV TEMPO – RUGBY E CULTURA, delle opportunità di
arricchimento culturale offerte dalla Capitale.

Dal 31 gennaio al 3 febbraio, a
La Nuvola, appuntamento con
le tendenze del Salone
Internazionale della Sposa
Matrimonio in vista: dopo la
fatidica proposta andata a
buon fine o una decisione
presa di comune accordo,
sono tante le scelte che i futuri
sposi devono prendere per
organizzare al meglio il pro-
prio giorno del sì, come orien-
tarsi? A La Nuvola, dal 31 gen-
naio al 3 febbraio, torna
RomaSposa 2019, il Salone
Internazionale della Sposa, un
evento tanto amato e sempre
atteso che cattura a ogni edi-
zione l’attenzione di circa 30
mila visitatori. In mostra tutte
le novità e le tendenze del set-
tore wedding proposte dalle
oltre 200 aziende presenti, con
soluzioni, idee e suggerimenti
per realizzare il proprio sogno
su misura: non solo abiti e
accessori ma anche location,
allestimento, intrattenimento,
foto, bomboniere, viaggi di
nozze e la consulenza di

makeup stylist, hair stylist e
wedding planner che possono
soddisfare le richieste più
diverse, dal galateo al look di
futuri sposi e invitati. Se nel-
l’organizzazione di un matri-
monio classicismo e tradizione
sono sempre due fedeli com-
pagni, per nozze dal sapore
più contemporaneo si fanno
strada elementi innovativi
come la wedding bag di ben-
venuto, un kit di sopravviven-
za pensato per gli ospiti che al
suo interno - oltre a riso o bolle
di sapone da utilizzare per
l’uscita degli sposi - può con-
tenere, ad esempio, ballerine
di ricambio o un ventaglio per
le giornate più calde. Per testi-
moni e damigelle è invece
pensata la box regalo, un'idea
simpatica e originale che rac-
chiude per l’occasione i gadget
perfetti pensati dagli sposi.
Addobbi floreali, allestimenti,
mise en place e menù sono
personalizzabili, per ogni cop-
pia di futuri sposi tutto è pro-
gettato con creatività e passio-

ne, permettendo così a ogni
evento di suscitare emozioni
su misura. Nell’addobbo
immancabili sono fiori e
fogliami che prendono posto
all’interno di strutture in
vetro, ceramica o plexiglass, in
un gioco compositivo scompo-
sto e irregolare. Forma “spetti-
nata” anche per il bouquet da
sposa che le tendenze voglio-
no confezionato con più varie-
tà di fiori, almeno quattro, e
colorato: se il bianco lascia
sempre più spazio a nuance

tenui come il rosa cipria,
molto richieste sono anche
interpretazioni più contempo-
ranee e decise che prediligono
accostamento cromatico di
tinte forti come rosso borgo-
gna e oro. Per bomboniere e
partecipazioni largo alla crea-
tività con oggetti di diversi
materiali, come ceramica o
porcellana, tutto fatto a mano,
coordinato e in tinta. Tra i
colori più amati salvia e rosa
cipria scelti dagli sposi per
grafica e disegni, una piccola

opera d’arte sviluppata con la
tecnica dell’acquerello, una
soluzione delicata e raffinata
da conservare come ricordo.
Candele, lanterne e luminarie
creano una calda e magica
atmosfera: per ogni evento
sono tante le idee luminose
che possono essere sospese o
sopra i tavoli, posizionate
all’aperto e negli ambienti
chiusi, ideali per matrimoni
sia estivi che invernali. A por-
tare gioia e un’aria di festa e
freschezza sono poi i pallonci-
ni, meglio se tutti colorati,
mentre per chi vuole esagerare
sono pensate le tante soluzioni
per spettacoli pirotecnici, un
matrimonio in grande stile che
illuminerà i sorrisi degli ospiti
presenti. Tutto è allestito e
pronto, ma per scegliere il
menù? All’interno di
RomaSposa 2019, nell’area
COOKING SHOW, i visitatori
possono assistere in diretta
(durante i quattro giorni di
manifestazione) alla prepara-
zione di piatti tradizionali e di

tendenza, da degustare
accompagnati da una scelta di
vini abbinati per ogni piatto.
Presenti poi l’area WED ACA-
DEMY– uno spazio riservato a
incontri e conversazioni tra i
futuri sposi e i maggiori esper-
ti dei diversi settori – e la
BEAUTY ZONE dove profes-
sionisti ed eccellenti artisti del
settore possono trovare a
ognuno il look perfetto per il
grande giorno. Novità della
nuova edizione di gennaio poi
il tema MATRIMONI NEL
MONDO, soluzioni dedicate a
chi sogna le nozze tra spiagge
bianche di angoli di paradiso e
folkloristici rituali di antiche
civiltà. In passerella poi più di
1000 abiti con un’agenda ricca
di sfilate: RomaSposa – Salone
Internazionale della Sposa, è
un viaggio a 360° nel mondo
delle nozze che ispira sogni e
desideri con novità e trend di
tutte le categorie merceologi-
che. L’ingresso è aperto al
pubblico. RomaSposa 2019
Dal 31 gennaio al 3 febbraio



La Polizia di Stato – con un dispositivo di 90
uomini – sta eseguendo numerose custodie
cautelari e diverse perquisizioni tra Roma e il
litorale laziale per smantellare una organizza-
zione criminale dedita al riciclaggio internazio-
nale di veicoli. Le misure restrittive sono state
disposte dal Gip del Tribunale di Roma su
richiesta della Procura della capitale.
L’operazione si è conclusa martedì mattina,
con l’esecuzione di 12 custodie cautelari, l’ope-
razione della Polizia Stradale denominata
“Hybrid“, coordinata dalla Procura della
Repubblica di Roma – pool reati gravi contro il
patrimonio -. L'indagine è stata particolarmen-
te articolata e il bilancio complessivo di quasi 1
anno di lavoro, ha consentito agli uomini della
polstrada di arrestare in totale 30 persone (tra
cittadini italiani, albanesi, moldavi e polacchi)
di cui 18, nel corso degli 11 mesi di investiga-
zioni, e altre 12 persone all’alba di stamane. Le
misure cautelari, emesse dal gip del Tribunale
di Roma su richiesta della Procura, sono state
disposte per il reato di associazione a delinque-
re finalizzata al riciclaggio di veicoli, furto,
ricettazione, falso e occultamento di documen-
ti, con l’aggravante della transnazionalità in
quanto, in molti casi, i crimini venivano prepa-
rati, pianificati, diretti e controllati anche da
altri Paesi (Polonia, Bulgaria, Albania, Spagna
e Germania), o addirittura la condotta illecita
era commessa in più Stati. Gli arresti sono stati
eseguiti tra Roma ed i comuni Laziali di
Nettuno e Marino, con l’impiego di oltre 90
uomini della polstrada e con l’ausilio delle

unità cinofile della Questura di Roma; mentre
per uno di loro, spostatosi a Codroipo (Udine),
le manette sono scattate grazie all’intervento
della Sala Operativa della Questura di Udine.
Le attività investigative, condotte dalla squa-
dra di polizia giudiziaria del Compartimento
Polizia Stradale di Roma e coordinate dalla
Procura della capitale, hanno consentito - oltre
all’arresto di 30 persone nel corso dell’intera
operazione - di recuperare non meno di un
centinaio di veicoli rubati (talvolta già smonta-
ti e ridotti in pezzi di ricambio) insieme ad
ingente mole di documenti e attrezzature
destinate alla realizzazione dell’illecita attività.
L’iter era, ormai, consolidato e si articolava su
un duplice canale: da un lato i criminali indivi-
duavano i veicoli più idonei per la “cannibaliz-
zazione”, ovvero lo smontaggio dei costosi
pezzi di ricambio che, privati degli elementi
identificativi, venivano immessi nel mercato
internazionale clandestino, anche attraverso i
circuiti di vendite on line. Tra questi veicoli ve
ne erano molti a propulsione ibrida, atteso l’in-
gente valore del sistema batteria tipico delle
auto di nuova generazione; dall’altro lato, met-
tendo in campo le loro specializzate competen-
ze, i criminali individuavano i veicoli di grossa
cilindrata da vendere in nero nel mercato
parallelo e ne effettuavano la nazionalizzazio-
ne attraverso l’impiego di documenti esteri
falsi o di illecita provenienza. Le auto “ripuli-
te” venivano, poi, distribuite in Italia e nei
paesi dell’est europeo. Gli investigatori, negli
11 mesi di indagine, hanno ricostruito la strut-

tura dell’organizzazione criminale, indivi-
duando gli specifici ruoli e competenze di cia-
scuno. A capo della banda vi era un cittadino
albanese, ben noto alle forze di Polizia, che si
avvaleva della stretta collaborazione di due
fidati complici italiani e di un assortito gruppo
di malviventi a cui erano affidati precisi incari-
chi: come il furto delle auto, il trasporto delle
stesse presso le officine improvvisate, chirurgi-
che attività di smontaggio, il reperimento dei
documenti di illecita provenienza per le nazio-
nalizzazioni, fino ad arrivare alla spedizione
dei veicoli ripuliti verso il mercato dei Paesi
esteri, senza farsi mancare un attento servizio
di staffetta dedicato. I ladri d’auto in più occa-
sioni non hanno esitato a mettere a rischio la
sicurezza stradale per sfuggire all'alt della
Polizia. Nell’attività criminale erano coinvolti
anche due autodemolitori della periferia roma-
na che avevano il compito di far sparire defini-
tivamente le parti delle auto “scomode” fran-
tumandole dentro le presse. In uno degli inter-
venti dalla Polizia Stradale è stato fermato un
autotreno, con gli interni perfettamente “scher-
mati”, ove erano stati celati centinaia di pezzi
di ricambio, appartenenti a ben 18 veicoli di
media e grossa cilindrata, rubati a Roma e pro-
vincia e diretti in Polonia. In tutte le fasi delle
indagini è emerso come la strategia criminale
perseguita fosse ben coordinata e seguisse
sequenze precise, nei tempi e nelle modalità,
come una vera e propria attività imprendito-
riale. In particolare i vertici dell’organizzazio-
ne avevano imposto l’adozione di tutte le cau-

tele necessarie, come cambiare frequentemente
base di appoggio (capannoni, box e officine),
sempre prescelte in luoghi isolati, e telefoni cel-
lulari, registrando sia le une che gli altri ad
intestatari fittizi. L’organizzazione, ben inseri-
ta nei contesti criminali romani, vantava un
forte vincolo associativo, oltre che al possesso
di ingenti risorse di denaro, derivanti dal rici-
claggio di veicoli, ma anche dallo spaccio di
sostanze stupefacenti. E’ emerso inoltre che i
proventi illeciti venivano impiegati nell’acqui-
sto dell’attrezzatura meccanica e tecnologica
per le attività criminose, nonché nel sostegno
delle famiglie e nell’assistenza legale ai mem-
bri dell’organizzazione rimasti coinvolti in
vicende giudiziarie. Tra gli arrestati, 10 sono
stati accompagnati presso il Carcere di Regina
Coeli, mentre per due di loro è stata disposta la
detenzione domiciliare. Durante la perquisi-
zione sono stati, inoltre, sequestrati 30 grammi
di marijuana nascosti nell’abitazione di uno
dei membri dell’organizzazione. Sono ancora
in corso accertamenti per recuperare eventuali
ulteriori proventi dell’attività illecita. 

Nella notte di lunedì 21 gennaio 2019, nei
comuni di Roma, Colonna (RM), San Cesareo
(RM), Mentana (RM), Pomezia (RM) e Cervia
(RA), più di 50 uomini del Comando
Provinciale Carabinieri di Rieti e delle
Compagnie Carabinieri di Roma Casilina,
Frascati, Palestrina, Monterotondo, Pomezia e
Cervia hanno dato esecuzione ad una ordinan-
za di custodia cautelare, emessa dal G.I.P. del
Tribunale di Rieti, nei confronti di 9 persone
ritenute responsabili dei reati di furto aggrava-
to e riciclaggio. La complessa attività di indagi-
ne, convenzionalmente denominata “BOB-
CAT”, è stata avviata dai carabinieri del
Nucleo Investigativo di Rieti e da quelli del
NOR - Sezione Operativa della Compagnia di
Rieti nel gennaio del 2017, a seguito del furto
di un camion con rimorchio, di un bobcat e di
tre escavatori di grosse dimensioni avvenuto
presso la ditta “CA.LGEA COSTRUZIONI
SRL” di Rieti, per un valore complessivo di
circa 150 mila euro. I militari dell’Arma, al ter-
mine di più di un anno di indagine diretta dal
sostituto Procuratore della Repubblica di Rieti
dott. Rocco Gustavo MARUOTTI, condotta
attraverso l’utilizzo strumenti di natura tecni-
ca, ma soprattutto attraverso i cosiddetti
“metodi tradizionali” quali l’esecuzione di
numerosi servizi di osservazione effettuati
nella zona est di Roma e in Provincia di
Macerata, Ancona e Perugia, sono riusciti a
sgominare una banda composta da nove sog-
getti, di cui sette italiani e due rumeni, tutti con
precedenti specifici di polizia, dedita al furto di
mezzi d’opera di grosse dimensioni che poi
venivano rivenduti all’estero, riuscendo altresì

a delinearne il “modus operandi” seguito dalla
stessa, caratterizzato da estrema organizzazio-
ne e professionalità. Si appurava infatti che i
malviventi, dopo aver individuato i possibili
obiettivi, posti anche a centinaia di chilometri
dalle loro abituali residenze e rappresentati da
escavatori, mini pale, bobcat e trattori agricoli
di grosse dimensioni presenti in ditte edili e
agricole poste nelle provincie di Rieti, Roma,
Latina, Macerata, Ancona, L’Aquila e Ravenna,
organizzavano una serie di sopralluoghi al fine
di verificare la presenza “in loco” di eventuali
pericoli quali telecamere di video sorveglianza,
vigilanza privata o abituali posti di controllo
delle Forze dell’Ordine. Una volta stabilito che
“il colpo era sicuro”, una squadra composta da
sei/sette malviventi partiva alla volta del-
l’obiettivo, generalmente a bordo di due auto-
vetture ed un camion “puliti” perché intestati a
prestanome. Giunti sul posto, due dei malvi-
venti si facevano lasciare in prossimità del can-
tiere edile o dell’azienda agricola presso il
quale vi era il mezzo d’opera da asportare e,
penetrati al suo interno, dapprima rendevano
inefficaci i sistemi di localizzazione GPS pre-
senti sui vari mezzi tramite l’utilizzo di un
JAMMER e poi manomettevano la centralina
degli stessi per metterli in moto, il tutto mentre
gli altri componenti la banda, a bordo delle
loro autovetture, effettuavano una vigilanza
discreta sulla zona, segnalando eventuali peri-
coli rappresentati anche da semplici veicoli in
transito. Preparato così il mezzo, veniva fatto
avvicinare il camion a bordo del quale questo
veniva caricato e portato via: tutta l’operazione
non durava mai più di 45/50 minuti. Durante

il viaggio di ritorno, i malviventi erano soliti
organizzare una vera e propria “staffetta” per
segnalare la presenza di pattuglie delle Forze
dell’ordine lungo il tragitto: ecco quindi che il
camion con a bordo la refurtiva veniva fatto
precedere da una delle due autovetture, men-
tre l’altra lo seguiva a debita distanza per inter-
venire in caso di necessità. Una volta al sicuro,
entrava in scena un ottavo complice il quale si
occupava di contraffare tutti i segni distintivi
presenti sullo mezzo asportato, alterandone le
etichette presenti o applicandone di nuove,
esatta riproduzione di quelle originarie, non-
ché elaborando nuovi documenti cartacei com-
pletamente falsi attestanti la proprietà della
macchina. A questo punto, il mezzo rubato
risultava ad un controllo in Banca Dati del
tutto “pulito” e quindi poteva tranquillamente
essere portato all’estero per essere poi rivendu-
to: di questo si occupava un nono complice che
ne organizzava il trasporto attraverso camion
che partivano appositamente dalla Romania
per venire a prendere la refurtiva, certi del
fatto che, anche se fermati dalle Forze
dell’Ordine, non avrebbero corso alcun rischio.

Grazie alle indagini esperite, è stato accertato
che i malviventi tratti in arresto oggi, dal mese
di gennaio a quello di ottobre 2017, hanno
rubato ben 21 mezzi d’opera, per un valore
complessivo vicino al milione di euro, gran
parte del quale non assicurato: di questi, sette
mezzi, per un valore complessivo pari a 420
mila euro, sono stati però recuperati e restitui-
ti ai legittimi proprietari al termine di specifici
servizi organizzati dai militari dell’Arma che
hanno portato al fermo di PG di due autisti di
camion a bordo dei quali si trovavano i mezzi
asportati, all’arresto in flagranza di altri 4 com-
ponenti la banda e all’esecuzione nei loro con-
fronti di ulteriori tre ordinanze di custodia cau-
telare in carcere. Durante le perquisizioni
domiciliari della notte appena trascorsa veni-
vano trovati, nella disponibilità di due degli
arrestati, rispettivamente un bobcat avente
marca FAI risultato oggetto di furto in Fano
addirittura nel luglio 1991, nonché due radio
ricetrasmittenti marca Motorola risultate
asportate da un canile nel mese scorso: tale
refurtiva veniva posta sotto sequestro in attesa
di essere restituita ai legittimi proprietari, Al
termine delle formalità di rito, sette dei nove
ricercati sono stati rintracciati e arrestati: quat-
tro sono stati condotti presso la Casa circonda-
riale “Regina Coeli” di Roma, uno presso la
Casa circondariale di Velletri e infine altri due
sono stati sottoposti agli arresti domiciliari
presso le rispettive abitazioni. Viceversa sono
ancora in corso accertamenti per rintracciare
altri due componenti la banda i quali al
momento non sono presenti sul territorio
nazionale. 

Riciclaggio internazionale di veicoli: maxi 
controlli della polizia tra Roma e il litorale

Operazione ‘Bobcat’ dei Carabinieri: 7 arresti per furto aggravato e riciclaggio 
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Ama ha approvato in Cda le Linee
Guida per l’aggiornamento del Piano
Industriale. Recepito l’indirizzo da
parte di Roma Capitale per rendere
concreto il nostro piano verso
“Rifiuti Zero”. Lo si legge sulla pagi-
na Facebook del movimento cinque
stelle romano. Niente discariche,
inceneritori o impianti a recupero di
energia quali biogas e biodigestori,
ma “Fabbriche dei Materiali”, dove
anche i rifiuti indifferenziati verran-

no riciclati per essere trasformati in
altri beni. Per quanto riguarda invece
i rifiuti differenziati, per l’umido si
conferma la scelta degli impianti di
compostaggio, dove se ne prevedono
ulteriori oltre ai due già in fase auto-
rizzativa, fino a soddisfare nei pros-
simi anni il totale del trattamento
della frazione organica prodotta
nella Capitale.  Mentre per la frazio-
ne secca, sono previsti impianti ido-
nei a implementare la rete a riciclo

già attiva grazie alle filiere di recupe-
ro delle plastiche, vetro, carta e
metalli. Il tutto sarà realizzato in
modo da garantire l’autosufficienza
impiantistica nel nostro territorio
comunale. Dopo l’approvazione
delle Linee Guida nel Cda di Ama,
ora parte l’iter di verifica da parte
dell’Amministrazione, dalla Com-
missione all’Assessorato, passando
anche attraverso il massimo coinvol-
gimento della cittadinanza.

Ok del Cda
Ama alle linee

guida
per il piano 
industriale



Anche i trattori degli agricoltori della
Coldiretti sono stati mobilitati come spalaneve
per pulire le strade e come spandiconcime per
la distribuzione del sale contro il pericolo del
gelo. E’ quanto afferma la Coldiretti in riferi-
mento alla nuova ondata di maltempo. I mezzi
agricoli sono al lavoro – sottolinea la Coldiretti
– per consentire la circolazione anche nelle
aree più interne e difficili ed evitare l’isolamen-
to di case e aziende ma anche garantire le con-
segne di prodotti deperibili come il latte. Con il
ritorno del freddo e del gelo – continua la
Coldiretti - sono a rischio i raccolti di verdure
e ortaggi dopo le gravi perdite subite dall’ini-
zio dell’anno che hanno ridotto le disponibilità
sui mercati. Nelle campagne – sottolinea la
Coldiretti – le temperature sotto lo zero dan-
neggiano le coltivazioni invernali come carcio-
fi, finocchi, sedano, prezzemolo, cavoli, verze,
cicorie e broccoli, ma lo sbalzo termico improv-
viso ha inevitabilmente un impatto anche sul-
l’aumento dei costi di riscaldamento delle pro-
duzioni in serra. Nei campi – continua la

Coldiretti – è corsa contro il tempo per racco-
gliere le produzioni prima dell’arrivo del gelo
dopo un 2018 che ha provocato danni all’agri-
coltura italiana stimati in circa 1,5 miliardi.
L’ondata di freddo in questo inizio d’anno –

conclude la Coldiretti - sta riducendo l’offerta
nazionale di ortaggi ma le difficoltà riguarda-
no anche il resto dell’Europa e del bacino del
Mediterraneo con conseguenti tensioni sui
prezzi nel carrello della spesa. 

Maltempo, Coldiretti:
mobilitati i trattori
contro la neve e il gelo 

I migranti non portano malattie 
le prendono in Europa, lo dice l’Oms
Migranti e rifugiati che tentano

di raggiungere l’Europa sono
spesso in buona salute, ma “sono
sottoposti al rischio di ammalarsi
durante il viaggio o il soggiorno
nei paesi di accoglienza a causa
delle cattive condizioni di vita”.
E’ questa la principale conclusio-
ne del primo rapporto sulla salu-
te dei rifugiati e dei migranti
nella regione europea, compiuto
dall’Organizzazione mondiale
della Sanità. Il rapporto riunisce
le ultime prove disponibili, dopo
una revisione di oltre 13.000
documenti, nonché i progressi
compiuti dai i singoli paesi per
promuovere la loro salute. Il rap-
porto è stato sviluppato in colla-
borazione con l’Istituto
Nazionale italiano per la Salute,

la Migrazione e la Povertà
(INMP). Nel rapporto si spiega
che i cittadini di alcuni paesi
europei stimano il numero di
migranti “tre o quattro volte di

più” di quanto effettivamente
essi siano. “Tuttavia, il volume
globale di rifugiati e migranti in
percentuale della popolazione
mondiale è rimasto relativamen-

te stabile per diversi decenni, pari
a circa il 3% della popolazione
mondiale”. Contrariamente alla
percezione secondo la quale i
rifugiati si dirigono principal-
mente verso i paesi ricchi, l’85%
dei rifugiati a livello mondiale è
ospitato nei paesi in via di svilup-
po. “Particolarmente vulnerabi-
li”, secondo l’Oms sono i bambi-
ni rimasti orfani, “sia per proble-
mi di salute che per problemi
sociali”: elevati sono i “rischi di
rapimento e tratta di esseri
umani”, soprattutto “se i control-
li alle frontiere sono deboli”. I
bambini, infine, sono a rischio di
“sfruttamento sessuale” e “speri-
mentano i tassi più alti di depres-
sione e sintomi di disturbo da
stress post-traumatico”.
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Coldiretti: i giovani che creano lavoro
Non solo reddito di cittadi-
nanza, le nuove generazioni
in Italia sono una realtà da
primato nell’inventarsi il
lavoro come dimostra lo stu-
dio su “I giovani italiani che
creano lavoro” con le dimen-
sioni del fenomeno, le scelte
più gettonate nell'agricoltura,
artigianato, industria e com-
mercio, il confronto europeo e
le nuove opportunità che sarà
presentato venerdì 25 genna-
io 2019 alle ore 9,30 al Centro
Congressi Rospigliosi di Roma con centinaia
di giovani da tutte le regioni all’apertura del-
l’open space sull’innovazione dove saranno
presenti, con dimostrazioni pratiche, le espe-

rienze più creative realizzate grazie al talento
giovanile lungo tutta la Penisola, dalla bioco-
smetica antispreco ai tessuti a km zero, dalla
canapa multiuso al grande fratello dei pasco-

li fino alla prima wellness
SPA delle api e molto altro.
Un appuntamento nell’ambi-
to dell’Assemblea della più
grande organizzazione di gio-
vani imprenditori presente in
Italia, “Giovani Impresa
Coldiretti”, che eleggerà il
nuovo leader under 30 delle
campagne italiane dove si
registra un ritorno epocale
che non avveniva dalla rivo-
luzione industriale, con la
presenza di rappresentanti

istituzionali, della delegata nazionale uscente
dei giovani della Coldiretti Maria Letizia
Gardoni e del presidente nazionale della
Coldiretti Ettore Prandini.

Palermo, duro
colpo alla Mafia

Sette persone sono state fer-
mate dalla Direzione
Antimafia di Palermo nel-
l’ambito dell’indagine che lo
scorso 4 dicembre fece luce
sulla ricostituzione della
nuova “commissione provin-
ciale” di Cosa nostra. In parti-
colare, sono state individuate
altre due figure di vertice del-
l’organizzazione criminale
che hanno partecipato in qua-
lità di capi mandamento alla
stessa commissione provin-
ciale. Si tratta di Leandro
Greco, nipote dello storico
capomafia Michele Greco,
chiamato “il Papa” e morto
nel 2008; e Calogero Lo
Piccolo, figlio del boss
Salvatore Lo Piccolo, arresta-
to nel 2007, ritenuto capo del
mandamento di San Lorenzo
Tommaso Natale. Il fermo di
oggi ha riguardato inoltre
Giuseppe Sirchia, affiliato di
spicco della famiglia mafiosa
di Passo di Rigano, che avreb-
be partecipato all’organizza-
zione della riunione della
commissione provinciale,
occupandosi in particolare
della consegna dei messaggi

di convocazione alla riunio-
ne, nonché di accompagnare
alcuni affiliati nel luogo indi-
viduato per la riunione.
Fermati anche Giuseppe
Serio, Erasmo Lo Bello, Pietro
Lo Sicco e Carmelo
Cacocciola, accusati di asso-
ciazione mafiosa nonché di
aver commesso alcune estor-
sioni nel territorio di San
Lorenzo-Tommaso Natale.
Particolare importanza nelle
indagini ha ricoperto la
recente collaborazione avvia-
ta con i magistrati da parte di
due capi mandamento a
seguito dell’inchiesta dello
scorso 4 dicembre. Si tratta di
Francesco Colletti e Filippo
Bisconti, che dopo aver con-
fermato la rispettiva posizio-
ne di vertice a Villabate e a
Belmonte Mezzagno, hanno
confermato la riorganizzazio-
ne della commissione provin-
ciale di Cosa nostra, specifi-
candone le dinamiche inter-
ne, fornendo importanti ele-
menti a sostegno dell’accusa
nei confronti di Leandro
Greco. Calogero Lo Piccolo e
Giuseppe Sirchia.

Aereo disperso nella
Manica, a bordo c’era

il calciatore argentino Sala
L’argentino di lontane origini
italiane che si trovava a bordo
di un piccolo aereo da turismo
considerato scomparso da
lunedì. Sala era stato appena
trasferito dal Nantes al Cardiff,
squadra che lo aveva acquistato
per 17 milioni di euro, ed era in
volo verso il Galles, dove non è
mai arrivato. A bordo del veli-
colo con Sala c’erano altre due
persone. Dell’aereo si sono
perse le tracce sulla Manica e,
secondo le ultime informazioni
diffuse dalla stampa britannica,
potrebbe essere disperso in
mare. Già nella notte sono ini-
ziate le operazioni di ricerca,
con l’ausilio di elicotteri. Dodici
gol in 19 partite di Ligue 1 nel
2018-19, Sala era stato appena
ceduto al Cardiff. “Sono molto
felice di essere qui. Mi fa molto

piacere e non vedo l’ora di ini-
ziare l’allenamento, incontrare i
miei nuovi compagni di squa-
dra e mettermi al lavoro”,
aveva detto sabato, al momento
della firma del contratto.

Arrestati il nipote del “Papa”
e figlio del superboss Lo Piccolo



Salvini: "I migranti si salvano 
e si riportano in Libia, stop business"
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"I depistaggi continuano. È vero: ormai il
muro è crollato, la verità è emersa ed è
ancora più grave di quello che si poteva
immaginare. Ormai nessuno si può più
nascondere dietro a nessuno divisa. Ma,
anche se sta emergendo tutto, io mi aspetto
ancora di tutto. Non dimentichiamo che
mio fratello è stato fatto morire delle malat-
tie più bizzarre quando era evidente il
pestaggio fin dall’inizio", cosìIlaria Cucchi a
Tgcom24 sul contenuto di un'intercettazio-
ne telefonica tra due carabinieri depositata
agli atti del Processo Cucchi. La sorella di
Stefano è tornata anche sul caso del tunisi-
no morto ad Empoli dopo un fermo di
Polizia. "Sono veramente triste. Mi auguro
che la giustizia faccia il suo corso, ma certa-
mente nessun ministro, nessun esponente
della politica può esprimersi - così come
non posso farlo io - invece sento parlare di
cappuccino e brioche o fare dell’ironia
quando c’è una famiglia che sta soffrendo.
Che esempio si sta dando ai cittadini? Cosa
ci vuol dire il ministro Salvini: che queste
vite non contano niente?". "Nonostante
tutto quello che sta emergendo e nonostan-
te questa famiglia abbia sempre portato
rispetto alle istituzioni, ancora una volta si
pensa di farci la guerra in qualche maniera,
di ostacolarci. Io credo che questa famiglia,
così come tante altre persone attraverso di
noi, abbia bisogno di poter credere ancora
nelle istituzioni. Allora inizino a consentir-
celo perché così diventa davvero tanto com-
plicato", ha aggiunto la sorella di Stefano.
"Noi stiamo lavorando in Africa. In Italia è
finito il business dei trafficanti e di chi non
scappa dalla guerra. I porti italiani sono

chiusi". Lo ha detto il vicepremier e mini-
stro dell'Interno, Matteo Salvini, a Mattino
5. "I migranti - ha spiegato - si salvano,
come ha fatto la guardia costiera libica, e si
riportano indietro, così la gente smetterà di
pagare gli scafisti per un viaggio che non ha
futuro. Più persone partono più persone
muoiono". "Non prendo lezioni da Macron"
- "Il problema dei migranti ha tante cause,
c'è chi in Africa sottrae ricchezza a quei
popoli e a quel continente e la Francia è tra
questi", ha quindi aggiunto Salvini, tornan-
do sulla polemica aperta dalle parole di Di
Maio che aveva parlato di "sfruttamento"
dell'Africa da parte di Parigi. In Libia,
aggiunge, la Francia ha "interessi opposti a
quelli italiani" e "non ha alcun interesse a
stabilizzare la situazione". Dunque "ha
poco da arrabbiarsi perché ha respinto
migliaia di migranti, comprese donne e
bambini, alla frontiera. Lezioni di umanità e
generosità da Macron non ne prendo".
"Porti chiusi? Sì perché ok a ingresso barco-

ni lo devo dare io" - Il vicepremier è quindi
tornato a ribadire la sua posizione sugli
sbarchi in porti italiani: "Barchini e barconi
devono chiedere l'autorizzazione ad attrac-
care ad un porto italiano e quell'autorizza-
zione la deve dare il ministero dell'Interno,
ma quell'autorizzazione il ministro
dell'Interno non la firma".
"Entro febbraio legge su legittima difesa" -
"Entro febbraio, conto che riusciremo a
mantenere anche questa promessa fatta agli
italiani" sulla leggittima difesa "così come
abbiamo fatto sulla legge Fornero, riduzio-
ne delle tasse, pace fiscale con Equitalia,
manca l'ultimo passaggio", ha aggiunto
Salvini. "Si tratta di una legge normale, che
copia altre leggi europee, che non invita a
sparare in mezzo alla strada, che non per-
mette di comprare armi a nessuno, ma sem-
plicemente prevede il fatto che se tu mi
entri in casa o in negozio armato di giorno
o di notte, io ho diritto a difendere me e i
miei figli e lo faccio legittimamente senza
perdere tre anni della mia vita girando per
i tribunali italiani e pagando avvocati. E' il
rapinatore che se la va a cercare", ha
aggiunto. "I signori del Fmi non hanno mai
azzeccato una previsione" - Quanto alle
dichiarazioni dell'Fmi, secondo cui l'Italia
rappresenta un freno per l'economia globa-
le, Salvini ha risposto a muso duro. "I signo-
ri" del Fondo Monetario Internazionale
"non stanno bene. L'economia italiana è
sana, gli italiani sono il popolo più rispar-
miatore al mondo e noi stiamo mettendo in
sicurezza i risparmi che gli italiani hanno
nelle banche e negli uffici postali. Non
hanno mai azzeccato una previsione".

La stima crescita dello 0,6% per il Pil italiano nel
2019 è in realtà una “mediana al ribasso”. Come
tutte le previsioni puntuali, anche quella della
Banca d’Italia, può essere sbagliata, “ma danno
una chiara indicazione di tendenza, una tenden-
za che si innesta però purtroppo su una tenden-
za di lungo periodo non favorevole”. Lo ha detto
il governatore della Banca d’Italia, Ignazio Visco,
in occasione della presentazione a Bologna del
suo libro “Anni difficili. Dalla crisi finanziaria
alle nuove sfide per l’economia”. “Tutte le previ-
sioni che abbiamo visto riflettono questo rallenta-

mento nell’economia globale – ha detto Visco – e
nelle previsioni della Banca d’Italia, di cui ho
letto sui giornali qualche osservazione critica, vi
è una riduzione, che Prodi definisce forse inferio-
re a quanto potremmo pensare, legata sostanzial-
mente al commercio internazionale. Si valutano
positivamente per gli effetti di breve periodo sui
consumi delle famiglie alcune misure della
nuova legge di bilancio”. È indubbio, secondo il
governatore di Bankitalia, che “se si va a vedere
l’ultimo grafico del bollettino economico della
Banca d’Italia si nota sostanzialmente una media-

na della distribuzione probabilità delle previsio-
ni: noi diciamo sempre ‘si prevede lo 0,6%, l’1% o
1,5%’, ma in realtà non si può prevedere niente,
non abbiamo la sfera di cristallo. Abbiamo una
distribuzione possibile di probabilità soggettive e
in questa distribuzione, che in questo momento è
asimmetrica, i rischi verso il basso sono superio-
ri rispetto a quelli verso l’alto ed effettivamente lo
0,6% che abbiamo in realtà è la ‘moda’ (come si
dice in statistica) di una distribuzione di probabi-
lità asimmetrica verso il basso, la mediana più
bassa”.

La netta maggioranza delle
sigle rappresentative delle
parafarmacie, FNPI, MNLF,
CULPI, FederFarDis, LPI, ha in
vari momenti e a vario titolo
convenuto di declinare rispet-
tosamente l’invito della F.O.F.I.
al tavolo di mediazione propo-
sto dalla stessa circa la questio-
ne della distribuzione del far-
maco. Ciononostante tale tavo-
lo, non legittimato e non rap-
presentativo, destinato dunque
a esaurirsi, è proseguito con
l’unica sigla rimasta. Date le
numerose segnalazioni perve-
nute circa la presentazione alla
politica di tale tavolo, sfiducia-
to, minoritario e non legittima-
to, come rappresentativo della
realtà delle parafarmacie italia-
ne, si invita e si vuole dare
modo alla Federazione degli
Ordini dei Farmacisti Italiani di
confermare o smentire in modo

chiaro tali informazioni, che
prefigurerebbero, se conferma-
te, una grave interferenza non
autorizzata in alcun modo nel
dialogo inerente le parafarma-
cie. Qualsiasi atto, proposta,
ipotesi, informazione giunta
attraverso questo tavolo o ela-
borata all’interno dei suoi lavo-
ri è da considerarsi illegittima,
priva di significato e di condivi-
sione alcuna. Le sigle cofirma-
tarie della presente desiderano
intraprendere o proseguire
ogni forma di dialogo politico e
istituzionale, ma senza alcuna
mediazione da parte
dell’Ordine, che non sembra
offrire su tali questioni le neces-
sarie garanzie di imparzialità.
Nessuna delle suddette sigle
vorrebbe procedere a diffide
ufficiali, tuttavia tale opzione
verrà valutata nel caso ne fosse
ravvisata la necessità.

Pil, Visco:  previsione di crescita a +0,6% è mediana al ribasso

Parafarmacie, sigle
sindacali unite su modalità
distribuzione del farmaco 



I dati di Trovaprezzi.it, il comparatore di prezzi
on-line leader in Italia, offrono una fotografia chia-
ra delle intenzioni e delle abitudini di acquisto onli-
ne degli italiani, e dimostrano come il commercio
elettronico nel 2018 abbia raggiunto un buon livel-
lo di maturità. Dalle ricerche di prodotti effettuate
dagli utenti si nota come il 40% si concentra in par-
ticolare su una decina di categorie. Oltre 160 milio-
ni di ricerche effettuate tra gennaio e dicembre
dello scorso anno hanno infatti visto protagonisti:
prodotti informatici ed elettronica di consumo
(15,6%) - piccoli e grandi elettrodomestici (9,5%) ?
prodotti per la salute e la bellezza (6,1%) - sneakers
(4%) - prodotti per il fai da te e bricolage (2,5%) -
pneumatici (1,3%) Anche le analisi del Politecnico
di Milano legate alla Digital Innovation conferma-
no questo spaccato: nel 2018 sono stati spesi 15
miliardi di Euro per l’acquisto di prodotti online
(+25% rispetto al 2017), e il 30% ha riguardato infor-
matica ed elettronica di consumo. In totale sono
23,5 milioni gli shopper italiani che lo scorso anno
hanno fatto acquisti sul web
(dei quali 17,8 milioni pos-
sono essere considerati
consumatori abituali,
ovvero con almeno un
acquisto al mese). Nel 31%
dei casi hanno utilizzato lo
smartphone (+6% rispetto
al 2017). In calo invece gli
acquisti tramite desktop,
che sono passati dal 67% al
62% e da tablet (che scen-
dono dall’8% al 7%) nel
2018. Ma chi sono, da dove
cliccano, e soprattutto cos’-

hanno comprato gli italiani nel 2018? L’identikit
fornito da Trovaprezzi.it dice che nel 57% dei casi
sono uomini e i più attivi hanno un’età compresa
tra i 35 ed i 44 anni (16% sul totale degli utenti).
Sono invece più giovani le donne che fanno shop-
ping online: principalmente hanno tra i 25 ed i 34
anni (11% sul totale degli utenti). Geograficamente
le regioni settentrionali contribuiscono quasi alla
metà del mercato raccogliendo circa il 49% delle
ricerche, a seguire il centro con circa il 28% ed il
sud con le isole circa 23%. È però curioso osservare
come le intenzioni di acquisto di determinate tipo-
logie di prodotto vedano prevalere le regioni del
centro. Qualche esempio: se consideriamo le ricer-
che ogni mille abitanti, nella categoria climatizza-
zione quelle effettuate nelle regioni del centro sono
state 55, 39 nelle regioni del nord, 32 per sud e isole.
Lo stesso per quanto riguarda la categoria dei fri-
goriferi: al centro le ricerche ogni mille abi-
tanti sono state 51, al nord 46 e al
sud 24. 

Anche nella ricerca di elettroutensili hanno domi-
nato gli abitati del centro Italia con 47 ricerche

ogni mille abitanti, contro le 31 delle
regioni settentrionali e le 22 del

sud. Interessante notare
come anche nella ricerca

degli smartphone - sep-
pur per poche decine

di unità - al centro
si siano contate
più ricerche
rispetto al nord:
285 contro 251
(dato commi-
surato a mille
abitanti), 144 il
dato del sud e
delle isole. Per

quanto riguarda
i prodotti top del

2018, 

relativamente alle categorie che maggiormente
hanno catalizzato l’attenzione degli italiani, ecco
quali sono stati quelli su cui si sono concentrate le
intenzioni di acquisto dei nostri conterranei: 1.
Smartphone Samsung Galaxy S9 64gb 2.
Sneakers Saucony Jazz Original 3. Integratore
Armolipid Plus 4. Pneumatici invernali per auto 5.
Notebook Macbook Air 6. Climatizzatore Dual
Split 7. Caldaia a condensazione Ferroli 8. TV
Led LG 55” 9. Lavatrice Beko A+++ 10.
Champagne Dom Perignon.

giovedì 17 gennaio 2019

e-commerce
in crescita nel 2018 
Nell’anno passato, il mercato dello shopping online in Italia ha avuto un buon tasso di crescita,

registrando un +25% rispetto al 2017, questi i dati di Osservatorio Trovaprezzi.it
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Aurelio De Laurentiis, dalle colonne
del prestigioso New York Times,
attacca il Frosinone e subito arriva la
risposta del patron ciociaro, Maurizio
Stirpe. Di sicuro poco elegante il presi-
dente del Napoli che ribadisce le paro-
le già dette qualche anno fa da
Claudio Lotito in cui sottolineava che
alcune squadre sono troppo inferiori e
quindi non all’altezza di far parte
della massima serie italiana. In una
intervista alla testata statunitense, il
presidente del Napoli ha - fra l’altro -
detto: "Che ci fa il Frosinone in Serie
A? Non attira spettatori, né interessi,

né emittenti nel campionato. Arriva in
A, non cerca di competere e torna
indietro. Se non possono competere,
se finiscono ultimi, dovrebbero pagare
una multa e non dovrebbero ricevere
denaro". La replica di Stirpe non si fa
attendere: "Mi sembrano dichiarazioni
di una persona che ha la sindrome di
Napoleone. Nella vita serve rispetto e
io non ne vedo. Lo sport deve insegna-
re il rispetto per gli avversari. Queste
dichiarazioni si commentano da sole e
le rispedisco al mittente. Arrivano
parole da parte di persone che non
hanno vinto niente e mi sembra anche

velleitario. Abbiamo il progetto di cre-
scere in modo sano e attraverso i
nostri mezzi. Noi mettiamo i soldi nel
calcio e non li prendiamo, siamo stati
capaci di realizzare uno stadio mentre
altri che hanno risorse ben più impor-
tanti delle nostre non hanno regalato
alla città un’infrastruttura del genere.
Le uniche modifiche che il calcio italia-
no deve fare sono quelle che devono
prendere come punto di riferimento il
calcio inglese, tedesco o francese. Non
come capita in Italia dove i ricchi
diventano sempre più ricchi e i poveri
sempre più poveri".

De Laurentiis: “Il Frosinone
non dovrebbe essere in serie A
Il botta e risposta nasce da una intervista al New York Times del presidente azzurro, cui ha risposto il collega ciociaro
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vivo. Supermagic è il più grande spettacolo di magia che ha ospitato, nel corso delle prece-
denti edizioni oltre 80 stelle mondiali dell’illusione, applaudite da circa 190.000 spettatori.

Supermagic è stato riconosciuto come “Migliore spettacolo di magia” dalla “Fédération
Internationale des Sociétés Magiques” (l'organismo che riunisce tutti i circoli magici

del mondo, la più alta autorità del settore) nel settembre 2018. E' l’unico spettacolo
di magia dal vivo in Italia che offre, ogni anno, solo l’eccellenza dei prestigiatori e

degli illusionisti premiati al campionato mondiale delle arti magiche o che hanno
ottenuto importanti riconoscimenti internazionali. E' lo spettacolo magico con
più tentativi di imitazione. Supermagic è l’unica occasione in Italia per entrare
da protagonisti nel mondo dell’illusione; è lo spettacolo pensato per far sogna-
re gli adulti, ma che piace anche ai bambini. dal 24 gennaio al 3 febbraio 2019
Teatro Olimpico Piazza Gentile Da Fabriano, 17 Tutti i giorni alle ore 21.00,
sabato ore 16.30 e 21.00, domenica ore 15.30 e 18.30.

Al Teatro Olimpico il Festival internazionale della Magia
NQ=√ qÉäÉÅçã~åÇç
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Torna l’imperdibile appuntamento con Supermagic. Dal 24 gennaio al 3 febbraio, esclusiva-
mente al Teatro Olimpico di Roma, i più grandi illusionisti e prestigiatori provenienti da
tutto il mondo si esibiranno in un nuovo spettacolo ai confini della realtà.
Supermagic, lo spettacolo di varietà magico più grande d’Europa, giunto alla 16ª
edizione, rinnova il suo stile e porta il pubblico indietro nel tempo, in un pas-
sato fatto di rituali alchemici, pietre filosofali, veggenti e stregoni. Un nuovo
spettacolo: “Supermagic Alchime”. Otto incredibili talentuosi illusionisti e
prestigiatori sullo stesso palco, uno staff di oltre 20 artisti, 2 ore di indimen-
ticabile spettacolo, 80 operatori, tutti con un unico obiettivo: lasciare il pub-
blico a bocca aperta. Tra sorprendenti apparizioni, levitazioni e illusioni
mai viste prima in Italia, Supermagic 2019 “Alchimie” vuole stupire ancora
una volta tutti i suoi fans con performances mozzafiato. Una esperienza
magica travolgente per sognare e divertirsi con la grande magia dal
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Dal 24 gennaio al 3 febbraio



BENVENUTI A MARWEN
Un film di Robert Zemeckis. Con Steve Carell, Leslie Mann, Diane Kruger, Merritt Wever, Janelle Monáe Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 215 sale. Distribuzione Universal Pictures. Reduce da un pestaggio, l’illustratore Mark Hogancamp ha perso la memoria e la capacità di disegnare. Elabora la tragedia mettendo in scena nel proprio prato le gesta di un suo alter ego in un fittizio villaggio belga, durante la Seconda Guerra Mondiale. Hogie è infatti un pilota americano in lotta contro i nazisti e protetto dalle donne di Marwen, che sono poi la trasfigurazione delle donne che hanno aiutato Mark.La vera storia di Mark Hogancamp era già stata al centro di un documentario. Robert Zemeckis costruisce un film originale e sperimentale, ma in modo inutilmente appariscente, sovraccarico tematicamente e didascalico nella scrittura. Un tentativo coraggioso ma che finisce per snaturare un soggetto degno di migliore aderenza. CITY OF LIES - L'ORA DELLA VERITÀ
Un film di Brad Furman. Con Johnny Depp, Forest Whitaker, Toby Huss, Dayton Callie, Neil Brown Jr. Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 190 sale. Distribuzione Notorious Pictures. Russell Poole è un detective che ha dedicato gran parte della propria vita a investigare gli omicidi dei rapper Tupac Shakur e Notorious B.I.G., fino a giocarsi la carriera. Anni dopo viene contattato dal reporter Jack Jackson, che con un pezzo su quello stesso caso aveva vinto un Peabody Award. Le sue teorie però sono poi state sconfessate dai successivi procedimenti giudiziari e così, in cerca di una nuova verità, rintraccia Poole, che anche dopo aver lasciato il dipartimento ha privatamente continuato le indagini ed è pure restato in contattato con la madre di Christopher "Biggie" Wallace. I due cercano di mettere insieme i pezzi del puzzle e identificano una cospirazione poliziesca, che si collega anche allo scandalo del distretto corrotto di Rampart.

NON CI RESTA CHE IL CRIMINE
Un film di Massimiliano Bruno. Con Alessandro Gassmann, Marco Giallini, Edoardo Leo, Gianmarco Tognazzi, Ilenia Pastorelli Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 378 sale. Distribuzione 01 Distribution. 
E se improvvisamente vi ritrovaste negli anni ’80? È quello che succede a tre improbabili amici che hanno fatto dell’arte di arrangiarsi uno stile di vita. Siamo a Roma nel 2018 e i tre decidono di organizzare un "Tour Criminale" alla scoperta dei luoghi simbolo della Banda della Magliana. Ma per uno scherzo del destino è proprio nel 1982, fra i componenti di quella banda criminale, che i nostri eroi si ritrovano catapultati.Non ci resta che il crimine è una tipica commedia-idea dove l'idea di partenza è promettente, peccato che lo spunto si esaurisca subito. Le gag allineate come birilli vanificano il potenziale di una storia che poteva far leva sui nostri ricordi. Edoardo Leo nei panni di Renatino conserva una dolente ironia nell'interpretazione di un delinquente controvoglia e salva questa storia di fresconi in libertà. IL GIOCO DELLE COPPIE
Un film di Olivier Assayas. Con Guillaume Canet, Juliette Binoche, Vincent Macaigne, Nora Hamzawi, Christa Théret Uscita 27 dicembre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 46 sale. Distribuzione I Wonder Pictures.Alain è un editore inquieto che ama Selena, ma la tradisce, e odia l'ultimo libro di Léonard, ma lo pubblica. Léonard è uno scrittore 'confidenziale' che ama sua moglie ma la tradisce con Selena. Depresso e lunare, scrive da anni lo stesso libro ed è narcisisticamente incompatibile con la sua epoca.Vestito da commedia, il film di Olivier Assayas è un simposio di idee, dialoghi e riflessioni ad alto voltaggio. Seppur immersi nella modernità e nella dipendenza dai "motori di ricerca", i protagonisti siedono ai tavolini dei bistrot parigini oscillando tra nostalgia e futuro anteriore. Il film racconta un cambiamento d'epoca e di cultura, riformulando relazioni e sentimenti ai tempi dei social media. Un soggetto magnifico e arduo, messo in scena da un autore in stato di grazia.

L’AMICO DI SCORTA

Un film di Checco Zalone. Con Checco ZaloneUn famoso comico napoletano si ritrova sotto scorta per aver offeso un boss della malavita. A proteggerlo ci sarebbe un carabiniere milanese che viene sollevato dall'incarico a causa dei tagli alla spesa pubblica. Il comico però non vuole rinunciare al suo "Amico di scorta". 

NOW YOU SEE ME 3

Un film di Jon M. Chu.La Lionsgate ha annunciato la lavorazione del film Now You See Me 3 sequel del precedente Now You See Me: the Second Act. 

ATTENTI AL GORILLA
Un film di Luca Miniero. Con Frank Matano, Cristiana Capotondi, Pasquale Petrolo, Francesco Scianna, Diana Del Bufalo Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 318 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Lorenzo è un avvocato che dopo la separazione dalla moglie Emma, ha perso tutto: la custodia dei tre figli, la bella casa sulla Costiera amalfitana e lo studio prestigioso. Dopo una gita allo zoo, per provare a recuperare la stima della sua famiglia e l'amore di sua moglie, decide di difendere i diritti di un gorilla che soffre le costrizioni della sua gabbia. L'avvocato riesce a convincere giudice e opinione pubblica, ma dovrà portarsi il primate in casa.La surrealità dell'insieme è il lato positivo di questa commedia, scritta dal regista Luca Miniero insieme a Giulia Gianni e Gina Neri: il trio trova infatti una cifra demenziale che ha una sua grazia e un suo senso farsesco. Ma il troppo stroppia, e il cumulo crescente di assurdità mette a dura prova anche il più accondiscendente degli spettatori.

DRAGON TRAINER - IL MONDO NASCOSTO
Un film di Dean DeBlois. Con Cate Blanchett, America Ferrera, Jay Baruchel, F. Murray Abraham, Kristen Wiig Uscita 31 gennaio 2019. Distribuzione Universal Pictures.Sono passati già parecchi anni da quando il quindicenne Hiccup ha conosciuto il temibile drago Furia Buia, diventato poi Sdentato, il suo migliore amico. I vichinghi hanno ormai accettato la sua presenza nel villaggio ed adesso è arrivato per loro il momento di costruire insieme un mondo di pace e serenità, popolato da uomini e draghi che combattono fianco a fianco. L'impresa però non è tra le più facili. A fare incursione nel felice villaggio sarà Grimmel, il noto cacciatore di draghi che ha portato quasi all'estinzione l'intera specie ed a cui manca solo Sdentato per completare l'opera. Il drago però non sembra essere così spaventato: l'arrivo di una Furia Lucente lo distrarrà dai suoi compiti e anche dall'amicizia con Hiccup, da cui si allontanerà sempre di più. THE BATMAN

 Un film di Matt Reeves. Con Ben Affleck, Joe Manganiello, Jeremy Irons, J.K. Simmons
Un film a sé stante sul personaggio di Batman, che racconta gli eventi che seguiranno quelli di Batman V Superman: Dawn Of Justice. Il film dovrebbe vedere l'ingresso in scena di Cappuccio Rosso, un villain che intende incolpare l'Uomo Pipistrello dei suoi crimini. Batman non sarà il solo ad affrontare il male, ma sarà acompagnato da Dick Grayson aka Nightwing.

Una commedia surreale che eccede nella farsa, affatica lo spettatore e non trova una sua coerenza narrativa. Commedia, Italia 2019 GLASS
Un film di M. Night Shyamalan. Con Anya Taylor-Joy, James McAvoy, Bruce Willis, Samuel L. Jackson, Sarah Paulson Uscita 17 gennaio 2019. Distribuzione Walt Disney. 
L'orda, ossia Kevin Wendell Crumb e le sue altre numerose personalità, ha catturato un nuovo gruppo di ragazze e si prepara a "sacrificarle" alla Bestia. È però sulle sue tracce il vigilante David Dunn, che grazie all'aiuto del figlio e alle sue visioni psichiche arriva presto a un confronto con il feroce avversario. Entrambi però finiscono catturati dalla polizia e dalla psichiatra Ellie Staple e rinchiusi in un istituto psichiatrico, lo stesso dove da 19 anni è prigioniero "l'uomo di vetro", il geniale Elijah Price. Per lui sarà finalmente l'occasione di dimostrare al mondo che le sue teorie sugli esseri dotati di superpoteri sono reali. Nel mentre il figlio di David, la ragazza sopravvissuta all'Orda e la madre di Elijah cercano di salvare i propri cari dalle cure di Ellie Staple.

L'ambizioso progetto di Shyamalan si chiude nel peggior modo possibile: una vera débâcle, una delusione cocente. Drammatico, Fantascienza - USA 2019

KILL BILL: VOL. 3

Tornano le avventure della Sposa e di sua figlia B.B dieci anni dopo l'uccisione di Bill.Le avventure della Sposa e di sua figlia B.B dieci anni dopo l'uccisione di Bill. Si tratta di un progetto che Tarantino vorrebbe realizzare ma, al momento, non ha ancora annunciato quando partiranno i casting. 

Un film di Quentin Tarantino.

Nuove avventure per Hiccup e il suo amico drago. Animazione, Avventura - USA 2019

Ben Affleck per la seconda volta nei panni di Batman. Azione, Drammatico - USA 2019.

Il terzo capitolo di Now You See Me. Azione, Thriller - USA 2019.

Quasi un film inchiesta sulla morte di Tupac Shakur e Notorious B.I.G., che non rende giustizia a nessuno dei due. Thriller, Biografico, Drammatico - Gran Bretagna, USA 2018.

La storia vera di Mark Hogancamp in un film originale e sperimentale, ma in modo inutilmente appariscente. Biografico, USA 2018.

Una commedia-idea che si esaurisce sul nascere: a uno spunto interessante non fa seguito un adeguato sviluppo narrativo. Commedia, Italia 2019. 

Un simposio di idee per un soggetto magnifico e arduo, messo in scena da un autore in stato di grazia. 

Un comico sotto scorta. Commedia, Italia 2019.

ALITA - ANGELO DELLA BATTAGLIA

Un film di Robert Rodriguez. Con Rosa Salazar, Christoph Waltz, Jennifer Connelly, Michelle Rodriguez, Jackie Earle Haley Uscita 14 febbraio 2019. Distribuzione 20th Century Fox. Nel 26° secolo una ragazza cyborg viene salvata dai rifiuti da uno scienziato, il dottor Ido. Alita diventa un'arma letale, un essere pericoloso che però non riesce a ricordarsi chi è o da dove proviene. Ma per Ido la verità è anche troppo chiara, Alita è colei che può rompere il ciclo della morte e della distruzione lasciato da Tiphares ma per portare a termine il suo scopo dovrà combattere ed uccidere. 

L'angelo della morte è una ragazza cyborg senza memoria. Azione, Avventura, Sentimentale - USA, Canada 2019.
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